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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Bonus siano
compatibili con casse Stato"

Roma, 26 set. (Adnkronos/Labitalia) - "Per i bonus edilizi ci stiamo
sforzando di trovare una soluzione che sia compatibile con le casse dello
Stato e contemporaneamente consenta di intervenire per efficientare le
abitazioni, ma soprattutto per renderle sismo-resistenti". Lo dice all'...

di Adnkronos
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Roma, 26 set. (Adnkronos/Labitalia) – "Per i bonus edilizi ci stiamo sforzando di

trovare una soluzione che sia compatibile con le casse dello Stato e

contemporaneamente consenta di intervenire per efficientare le abitazioni, ma

soprattutto per renderle sismo-resistenti". Lo dice all'Adnkronos/Labitalia il

presidente del Cni, Angelo Domenico Perrini, in vista del 67° Congresso nazionale

degli ordini degli ingegneri d’Italia che si terrà a Catania da domani, mercoledì 27 a

venerdì 29 settembre.

"Secondo noi – sostiene – il problema della vulnerabilità deve essere posto prima

degli interventi di efficientamento energetico; per questo stiamo cercando di

studiare con la nostra Fondazione che possano essere inversamente proporzionali

ai redditi dei cittadini per consentire gli interventi".

"In occasione del Congresso – sottolinea il presidente Perrini – il Cni intende

focalizzare l'attenzione sia della classe politica che dell'opinione pubblica sulla

necessità di riformare in modo radicale i bonus per l'edilizia prevedendo una

compartecipazione tra intervento pubblico e intervento dei proprietari di immobili".

"Con quelli che sono gli sviluppi sia dei cambiamenti climatici sia delle carenze

energetiche è evidente che il 'green building' è fondamentale per gli sviluppi futuri

all'interno del processo del settore dell'edilizia".

"Per noi – sottolinea – è un argomento al centro delle nostre discussioni e che

riguarda sia gli interventi di efficientamento che di demolizione e ricostruzione

all'interno dei centri storici".

"Nel corso del Congresso – avverte il presidente Perrini – il tema del green building

consentirà di allargare lo sguardo non solo sulle potenzialità ma anche sui limiti

degli interventi che l’ingegneria può mettere in campo nel segno della sostenibilità

ambientale. Ai politici e ai tecnici verrà richiesto di delineare un quadro di breve

periodo legato agli interventi per il risanamento del patrimonio edilizio e per la

rigenerazione urbana".
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ALTRO IN

"I principi dell’equo compenso sono parte integrante del Codice deontologico degli

ingegneri italiani. Si tratta infatti di un principio equo sia per i consumatori sia per i

committenti; è un modo per equiparare un sistema che era molto squilibrato".

"Chiediamo – spiega – che venga esteso a tutte le tipologie di committenti. Da

un’analisi prodotta dal nostro Centro Studi emerge che l'affidamento dei servizi di

ingegneria e architettura, in quanto soggetto all'applicazione del principio dell'equo

compenso, comporta che il compenso del professionista non potrà essere soggetto

a ribasso e il criterio dell'offerta più vantaggiosa dovrà essere applicato sulla base

dei soli criteri qualitativi e a prezzo fisso".

"E' ammissibile – avverte – il ribasso della componente del corrispettivo relativa alla

voce 'spese', ove le stesse siano state determinate in maniera forfettaria dalla

stazione appaltante, a patto però che questo non intacchi l’equità del compenso. A

tal fine, la stazione appaltante è obbligata a procedere alla verifica dei ribassi

praticati sulle spese, onde accertare che essi non incidano sull’equità del

compenso".
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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Bonus siano
compatibili con casse Stato"

26 settembre 2023

oma, 26 set. (Adnkronos/Labitalia) - "Per i bonus edilizi ci stiamo
sforzando di trovare una soluzione che sia compatibile con le

casse dello Stato e contemporaneamente consenta di intervenire per
e cientare le abitazioni, ma soprattutto per renderle sismo-
resistenti". Lo dice all'Adnkronos/Labitalia il presidente del Cni, Angelo
Domenico Perrini, in vista del 67° Congresso nazionale degli ordini
degli ingegneri d'Italia che si terrà a Catania da domani, mercoledì 27 a
venerdì 29 settembre.

"Secondo noi - sostiene - il problema della vulnerabilità deve essere
posto prima degli interventi di e cientamento energetico; per questo
stiamo cercando di studiare con la nostra Fondazione che possano
essere inversamente proporzionali ai redditi dei cittadini per
consentire gli interventi".
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"In occasione del Congresso - sottolinea il presidente Perrini - il Cni
intende focalizzare l'attenzione sia della classe politica che
dell'opinione pubblica sulla necessità di riformare in modo radicale i
bonus per l'edilizia prevedendo una compartecipazione tra intervento
pubblico e intervento dei proprietari di immobili".

"Con quelli che sono gli sviluppi sia dei cambiamenti climatici sia delle
carenze energetiche è evidente che il 'green building' è fondamentale
per gli sviluppi futuri all'interno del processo del settore dell'edilizia".

"Per noi - sottolinea - è un argomento al centro delle nostre
discussioni e che riguarda sia gli interventi di e cientamento che di
demolizione e ricostruzione all'interno dei centri storici".

"Nel corso del Congresso - avverte il presidente Perrini - il tema del
green building consentirà di allargare lo sguardo non solo sulle
potenzialità ma anche sui limiti degli interventi che l'ingegneria può
mettere in campo nel segno della sostenibilità ambientale. Ai politici e
ai tecnici verrà richiesto di delineare un quadro di breve periodo legato
agli interventi per il risanamento del patrimonio edilizio e per la
rigenerazione urbana".

"I principi dell'equo compenso sono parte integrante del Codice
deontologico degli ingegneri italiani. Si tratta infatti di un principio equo
sia per i consumatori sia per i committenti; è un modo per equiparare
un sistema che era molto squilibrato".

"Chiediamo - spiega - che venga esteso a tutte le tipologie di
committenti. Da un'analisi prodotta dal nostro Centro Studi emerge
che l'a damento dei servizi di ingegneria e architettura, in quanto
soggetto all'applicazione del principio dell'equo compenso, comporta
che il compenso del professionista non potrà essere soggetto a ribasso
e il criterio dell'o erta più vantaggiosa dovrà essere applicato sulla
base dei soli criteri qualitativi e a prezzo  sso".

"E' ammissibile - avverte - il ribasso della componente del
corrispettivo relativa alla voce 'spese', ove le stesse siano state
determinate in maniera forfettaria dalla stazione appaltante, a patto
però che questo non intacchi l'equità del compenso. A tal  ne, la
stazione appaltante è obbligata a procedere alla veri ca dei ribassi
praticati sulle spese, onde accertare che essi non incidano sull'equità
del compenso".
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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Bonus
siano compatibili con casse Stato"

di Adnkronos

Roma, 26 set. (Adnkronos/Labitalia) - "Per i bonus edilizi ci stiamo sforzando di

trovare una soluzione che sia compatibile con le casse dello Stato e

contemporaneamente consenta di intervenire per efficientare le abitazioni, ma

soprattutto per renderle sismo-resistenti". Lo dice all'Adnkronos/Labitalia il

presidente del Cni, Angelo Domenico Perrini, in vista del 67° Congresso nazionale

degli ordini degli ingegneri d’Italia che si terrà a Catania da domani, mercoledì 27 a

venerdì 29 settembre.
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"Secondo noi - sostiene - il problema della vulnerabilità deve essere posto prima

degli interventi di efficientamento energetico; per questo stiamo cercando di

studiare con la nostra Fondazione che possano essere inversamente proporzionali

ai redditi dei cittadini per consentire gli interventi".

"In occasione del Congresso - sottolinea il presidente Perrini - il Cni intende

focalizzare l'attenzione sia della classe politica che dell'opinione pubblica sulla

necessità di riformare in modo radicale i bonus per l'edilizia prevedendo una

compartecipazione tra intervento pubblico e intervento dei proprietari di immobili".

"Con quelli che sono gli sviluppi sia dei cambiamenti climatici sia delle carenze

energetiche è evidente che il 'green building' è fondamentale per gli sviluppi futuri

all'interno del processo del settore dell'edilizia".

"Per noi - sottolinea - è un argomento al centro delle nostre discussioni e che

riguarda sia gli interventi di efficientamento che di demolizione e ricostruzione

all'interno dei centri storici".

"Nel corso del Congresso - avverte il presidente Perrini - il tema del green building

consentirà di allargare lo sguardo non solo sulle potenzialità ma anche sui limiti

degli interventi che l’ingegneria può mettere in campo nel segno della sostenibilità

ambientale. Ai politici e ai tecnici verrà richiesto di delineare un quadro di breve

periodo legato agli interventi per il risanamento del patrimonio edilizio e per la

rigenerazione urbana".

"I principi dell’equo compenso sono parte integrante del Codice deontologico degli

ingegneri italiani. Si tratta infatti di un principio equo sia per i consumatori sia per i

committenti; è un modo per equiparare un sistema che era molto squilibrato".

"Chiediamo - spiega - che venga esteso a tutte le tipologie di committenti. Da

un’analisi prodotta dal nostro Centro Studi emerge che l'affidamento dei servizi di

ingegneria e architettura, in quanto soggetto all'applicazione del principio dell'equo

compenso, comporta che il compenso del professionista non potrà essere

soggetto a ribasso e il criterio dell'offerta più vantaggiosa dovrà essere applicato

sulla base dei soli criteri qualitativi e a prezzo fisso".

"E' ammissibile - avverte - il ribasso della componente del corrispettivo relativa alla

voce 'spese', ove le stesse siano state determinate in maniera forfettaria dalla

stazione appaltante, a patto però che questo non intacchi l’equità del compenso. A
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tal fine, la stazione appaltante è obbligata a procedere alla verifica dei ribassi

praticati sulle spese, onde accertare che essi non incidano sull’equità del

compenso".

26 settembre 2023

Tiscali …
Segui la Pagina

Commenti Leggi la Netiquette

Attualità

Ultimora

Cronaca

Economia

Politica

Le nostre firme

Interviste

Ambiente

Sport

Innovazione

Motori

Argomenti e Personaggi della

settimana

Intrattenimento

Shopping

Gamesurf

Cinema

Rockol Awards

Milleunadonna

People

Benessere

Spettacoli

Televisione

Musica

Cultura

Servizi

Mail

Fax

Luce e Gas

Assicurazioni

Immobili

Tagliacosti

Noleggio auto

Sicurezza

Posta certificata

Raccomandata elettronica

Meteo

Prodotti e Assistenza

Internet e Voce

Mobile

Professionisti/P. IVA

Aziende

Pubblica Amministrazione

Negozi

MyTiscali

Assistenza

Chi siamo | Mappa | Investor Relations | Pubblicità | Redazione | Condizioni d'uso | Privacy Policy | Cookie Policy | Gestione privacy | Modello 231

© Tiscali Italia S.p.A. 2023  P.IVA 02508100928 | Dati Sociali

3 / 3
Pagina

Foglio

26-09-2023

www.ecostampa.it

1
3
4
0
8
3





Edilizia, Perrini (ingegneri): "Bonus siano
compatibili con casse Stato"

Martedì 26 Settembre 2023, 17:05







Roma, 26 set. (Adnkronos/Labitalia) - "Per i bonus edilizi

ci stiamo sforzando di trovare una soluzione che sia

compatibile con le casse dello Stato e

contemporaneamente consenta di intervenire per

efficientare le abitazioni, ma soprattutto per renderle

sismo-resistenti". Lo dice all'Adnkronos/Labitalia il

presidente del Cni, Angelo Domenico Perrini, in vista del

67° Congresso nazionale degli ordini degli ingegneri d

Italia che si terrà a Catania da domani, mercoledì 27 a

venerdì 29 settembre.

"Secondo noi - sostiene - il problema della vulnerabilità

deve essere posto prima degli interventi di

efficientamento energetico; per questo stiamo cercando

di studiare con la nostra Fondazione che possano

essere inversamente proporzionali ai redditi dei cittadini

per consentire gli interventi".

"In occasione del Congresso - sottolinea il presidente

Perrini - il Cni intende focalizzare l'attenzione sia della

classe politica che dell'opinione pubblica sulla necessità

di riformare in modo radicale i bonus per l'edilizia

prevedendo una compartecipazione tra intervento

pubblico e intervento dei proprietari di immobili".

"Con quelli che sono gli sviluppi sia dei cambiamenti

climatici sia delle carenze energetiche è evidente che il

'green building' è fondamentale per gli sviluppi futuri

all'interno del processo del settore dell'edilizia".

"Per noi - sottolinea - è un argomento al centro delle
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nostre discussioni e che riguarda sia gli interventi di

efficientamento che di demolizione e ricostruzione

all'interno dei centri storici".

"Nel corso del Congresso - avverte il presidente Perrini -

il tema del green building consentirà di allargare lo

sguardo non solo sulle potenzialità ma anche sui limiti

degli interventi che l ingegneria può mettere in campo

nel segno della sostenibilità ambientale. Ai politici e ai

tecnici verrà richiesto di delineare un quadro di breve

periodo legato agli interventi per il risanamento del

patrimonio edilizio e per la rigenerazione urbana".

"I principi dell equo compenso sono parte integrante del

Codice deontologico degli ingegneri italiani. Si tratta

infatti di un principio equo sia per i consumatori sia per i

committenti; è un modo per equiparare un sistema che

era molto squilibrato".

"Chiediamo - spiega - che venga esteso a tutte le

tipologie di committenti. Da un analisi prodotta dal

nostro Centro Studi emerge che l'affidamento dei servizi

di ingegneria e architettura, in quanto soggetto

all'applicazione del principio dell'equo compenso,

comporta che il compenso del professionista non potrà

essere soggetto a ribasso e il criterio dell'offerta più

vantaggiosa dovrà essere applicato sulla base dei soli

criteri qualitativi e a prezzo fisso".

"E' ammissibile - avverte - il ribasso della componente

del corrispettivo relativa alla voce 'spese', ove le stesse

siano state determinate in maniera forfettaria dalla

stazione appaltante, a patto però che questo non

intacchi l equità del compenso. A tal fine, la stazione

appaltante è obbligata a procedere alla verifica dei

ribassi praticati sulle spese, onde accertare che essi non

incidano sull equità del compenso".

     

adv

2 / 2
Pagina

Foglio

26-09-2023

www.ecostampa.it

1
3
4
0
8
3



  ACCEDIABBONATI 

Edilizia, Perrini (ingegneri): "Bonus siano compatibili con casse
Stato"

Martedì 26 Settembre 2023, 17:05







Roma, 26 set. (Adnkronos/Labitalia) - "Per i bonus
edilizi ci stiamo sforzando di trovare una soluzione
che sia compatibile con le casse dello Stato e
contemporaneamente consenta di intervenire per
e cientare le abitazioni, ma soprattutto per renderle
sismo-resistenti". Lo dice all'Adnkronos/Labitalia il
presidente del Cni, Angelo Domenico Perrini, in vista
del 67° Congresso nazionale degli ordini degli
ingegneri d Italia che si terrà a Catania da domani,
mercoledì 27 a venerdì 29 settembre.

"Secondo noi - sostiene - il problema della
vulnerabilità deve essere posto prima degli interventi
di e cientamento energetico; per questo stiamo
cercando di studiare con la nostra Fondazione che
possano essere inversamente proporzionali ai redditi
dei cittadini per consentire gli interventi".

"In occasione del Congresso - sottolinea il presidente
Perrini - il Cni intende focalizzare l'attenzione sia della
classe politica che dell'opinione pubblica sulla
necessità di riformare in modo radicale i bonus per
l'edilizia prevedendo una compartecipazione tra
intervento pubblico e intervento dei proprietari di
immobili".

"Con quelli che sono gli sviluppi sia dei cambiamenti
climatici sia delle carenze energetiche è evidente che il
'green building' è fondamentale per gli sviluppi futuri
all'interno del processo del settore dell'edilizia".

"Per noi - sottolinea - è un argomento al centro delle
nostre discussioni e che riguarda sia gli interventi di
e cientamento che di demolizione e ricostruzione
all'interno dei centri storici".

"Nel corso del Congresso - avverte il presidente Perrini
- il tema del green building consentirà di allargare lo
sguardo non solo sulle potenzialità ma anche sui limiti
degli interventi che l ingegneria può mettere in
campo nel segno della sostenibilità ambientale. Ai
politici e ai tecnici verrà richiesto di delineare un
quadro di breve periodo legato agli interventi per il
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risanamento del patrimonio edilizio e per la
rigenerazione urbana".

"I principi dell equo compenso sono parte integrante
del Codice deontologico degli ingegneri italiani. Si
tratta infatti di un principio equo sia per i consumatori
sia per i committenti; è un modo per equiparare un
sistema che era molto squilibrato".

"Chiediamo - spiega - che venga esteso a tutte le
tipologie di committenti. Da un analisi prodotta dal
nostro Centro Studi emerge che l'a damento dei
servizi di ingegneria e architettura, in quanto soggetto
all'applicazione del principio dell'equo compenso,
comporta che il compenso del professionista non
potrà essere soggetto a ribasso e il criterio dell'o erta
più vantaggiosa dovrà essere applicato sulla base dei
soli criteri qualitativi e a prezzo  sso".

"E' ammissibile - avverte - il ribasso della componente
del corrispettivo relativa alla voce 'spese', ove le stesse
siano state determinate in maniera forfettaria dalla
stazione appaltante, a patto però che questo non
intacchi l equità del compenso. A tal  ne, la stazione
appaltante è obbligata a procedere alla veri ca dei
ribassi praticati sulle spese, onde accertare che essi
non incidano sull equità del compenso".
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Martedì 26 Settembre - agg. 19:19

ULTIMISSIME

Edilizia, Perrini (ingegneri): "Bonus

siano compatibili con casse Stato"
Martedì 26 Settembre 2023

Roma, 26 set. (Adnkronos/Labitalia) - "Per i bonus edilizi ci stiamo sforzando di

trovare una soluzione che sia compatibile con le casse dello Stato e

contemporaneamente consenta di intervenire per efficientare le abitazioni, ma

soprattutto per renderle sismo-resistenti". Lo dice all'Adnkronos/Labitalia il presidente

del Cni, Angelo Domenico Perrini, in vista del 67° Congresso nazionale degli ordini

degli ingegneri d Italia che si terrà a Catania da domani, mercoledì 27 a venerdì 29

settembre.

"Secondo noi - sostiene - il problema della vulnerabilità deve essere posto prima

degli interventi di efficientamento energetico; per questo stiamo cercando di studiare

con la nostra Fondazione che possano essere inversamente proporzionali ai redditi

dei cittadini per consentire gli interventi".

"In occasione del Congresso - sottolinea il presidente Perrini - il Cni intende

focalizzare l'attenzione sia della classe politica che dell'opinione pubblica sulla

necessità di riformare in modo radicale i bonus per l'edilizia prevedendo una

compartecipazione tra intervento pubblico e intervento dei proprietari di immobili".

"Con quelli che sono gli sviluppi sia dei cambiamenti climatici sia delle carenze

energetiche è evidente che il 'green building' è fondamentale per gli sviluppi futuri

all'interno del processo del settore dell'edilizia".

"Per noi - sottolinea - è un argomento al centro delle nostre discussioni e che riguarda

sia gli interventi di efficientamento che di demolizione e ricostruzione all'interno dei

centri storici".

"Nel corso del Congresso - avverte il presidente Perrini - il tema del green building

consentirà di allargare lo sguardo non solo sulle potenzialità ma anche sui limiti degli

interventi che l ingegneria può mettere in campo nel segno della sostenibilità

ambientale. Ai politici e ai tecnici verrà richiesto di delineare un quadro di breve

periodo legato agli interventi per il risanamento del patrimonio edilizio e per la

rigenerazione urbana".

"I principi dell equo compenso sono parte integrante del Codice deontologico degli

ingegneri italiani. Si tratta infatti di un principio equo sia per i consumatori sia per i

committenti; è un modo per equiparare un sistema che era molto squilibrato".

"Chiediamo - spiega - che venga esteso a tutte le tipologie di committenti. Da un

analisi prodotta dal nostro Centro Studi emerge che l'affidamento dei servizi di

ingegneria e architettura, in quanto soggetto all'applicazione del principio dell'equo

compenso, comporta che il compenso del professionista non potrà essere soggetto a

ribasso e il criterio dell'offerta più vantaggiosa dovrà essere applicato sulla base dei
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soli criteri qualitativi e a prezzo fisso".

"E' ammissibile - avverte - il ribasso della componente del corrispettivo relativa alla

voce 'spese', ove le stesse siano state determinate in maniera forfettaria dalla

stazione appaltante, a patto però che questo non intacchi l equità del compenso. A tal

fine, la stazione appaltante è obbligata a procedere alla verifica dei ribassi praticati

sulle spese, onde accertare che essi non incidano sull equità del compenso".

Potrebbe interessarti anche

LEGNAGO

Occupazioni abusive, sgomberati sette clandestini da un

alloggio: casa riconsegnata ai proprietari

IL VIDEO

Lotta al granchio blu, la trovata dei pescatori del Delta:

montano un recinto in mare per proteggere le vongole

LA CRISI

Granchio blu, dal Governo altri 10 milioni di euro per

sostenere i pescatori I pescatori montano reti in mare -

VIdeo

 

IL CASO

Kadyrov pubblica il video del figlio quindicenne che picchia

un prigioniero ucraino. Il comandante ceceno: «Sono

orgoglioso» Foto

 

IL CASO

Roma, aggredisce a colpi di forbici tre persone a San

Lorenzo: grave un ragazzo. Arrestato 36enne

 

● Disastro granchio blu: «Non è un'opportunità ma una calamità: ci sono
già 1.500 famiglie a reddito zero» ● Infestazione di granchi blu, i pescatori
guadagnano 3mila euro al giorno. L'allarme: «Buoni solo 5 su 100,
smaltirli costa 100mila euro»

● Guerra Ucraina ● Controffensiva ucraina, cosa sta succedendo? La
battaglia dinamica sul Mar Nero: la flotta di Putin ora è in crisi, obiettivo
Crimea

● Accoltellata in piazza dei Cinquecento ● Monteverde, pestato in strada
dai bulli
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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Bonus siano compatibili con casse Stato"

Smaller Small Medium Big Bigger
Default Helvetica Segoe Georgia Times
Reading Mode
Share This
(Adnkronos) ‐ "Per i bonus edilizi ci stiamo sforzando di
trovare una soluzione che sia compatibile con le casse
dello Stato e contemporaneamente consenta di
intervenire per efficientare le abitazioni, ma soprattutto
per renderle sismo‐resistenti". Lo dice all'Adnkronos/Labitalia il presidente del Cni, Angelo Domenico Perrini, in vista
del
67° Congresso nazionale degli ordini degli ingegneri d'Italia che si terrà a Catania da domani, mercoledì 27 a venerdì
29 settembre. 
"Secondo noi ‐ sostiene ‐ il problema della vulnerabilità deve essere posto prima degli interventi di efficientamento
energetico; per questo stiamo cercando di studiare con la nostra Fondazione che possano essere inversamente
proporzionali ai redditi dei cittadini per consentire gli interventi". 
"In occasione del Congresso ‐ sottolinea il presidente Perrini ‐ il Cni intende focalizzare l'attenzione sia della classe
politica che dell'opinione pubblica sulla necessità di riformare in modo radicale i bonus per l'edilizia prevedendo una
compartecipazione tra intervento pubblico e intervento dei proprietari di immobili". 
"Con quelli che sono gli sviluppi sia dei cambiamenti climatici sia delle carenze energetiche è evidente che il 'green
building' è fondamentale per gli sviluppi futuri all'interno del processo del settore dell'edilizia". 
"Per noi ‐ sottolinea ‐ è un argomento al centro delle nostre discussioni e che riguarda sia gli interventi di
efficientamento che di demolizione e ricostruzione all'interno dei centri storici".  
"Nel corso del Congresso ‐ avverte il presidente Perrini ‐ il tema del green building consentirà di allargare lo sguardo
non solo sulle potenzialità ma anche sui limiti degli interventi che l'ingegneria può mettere in campo nel segno della
sostenibilità ambientale. Ai politici e ai tecnici verrà richiesto di delineare un quadro di breve periodo legato agli
interventi per il risanamento del patrimonio edilizio e per la rigenerazione urbana". 
"I principi dell'equo compenso sono parte integrante del Codice deontologico degli ingegneri italiani. Si tratta infatti di
un principio equo sia per i consumatori sia per i committenti; è un modo per equiparare un sistema che era molto
squilibrato".  
"Chiediamo ‐ spiega ‐ che venga esteso a tutte le tipologie di committenti. Da un'analisi prodotta dal nostro Centro
Studi emerge che l'affidamento dei servizi di ingegneria e architettura, in quanto soggetto all'applicazione del
principio dell'equo compenso, comporta che il compenso del professionista non potrà essere soggetto a ribasso e il
criterio dell'offerta più vantaggiosa dovrà essere applicato sulla base dei soli criteri qualitativi e a prezzo fisso".  
"E' ammissibile ‐ avverte ‐ il ribasso della componente del corrispettivo relativa alla voce 'spese', ove le stesse siano
state determinate in maniera forfettaria dalla stazione appaltante, a patto però che questo non intacchi l'equità del
compenso. A tal fine, la stazione appaltante è obbligata a procedere alla verifica dei ribassi praticati sulle spese, onde
accertare che essi non incidano sull'equità del compenso". 
Ho scritto e condiviso questo articolo
Author: Red Adnkronos Website: http://ilcentrotirreno.it/ Email: Questo indirizzo email è protetto dagli spambots. È
necessario abilitare JavaScript per vederlo.
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Le cifre stimate per il 2023. Perrini: senza l'aiuto dello stato impossibili interventi edilizi

I1110 % fa ricchi gli ingegneri
Redditi su di l 4mila €. Ma compensi ancora da incassare
DI SIMONA D'ALESSIO

S
uperbonus 110% «piatto
ricco» per gli ingegneri: il
loro reddito medio, infat-
ti, balza dai 34.776 euro

del 2020 ai 48.736 stimati per il
2023. Molti professionisti, però,
sono (ancora) a «bocca asciutta»,
giacché «per la maggior parte» i
compensi per i lavori eseguiti gra-
zie all'incentivo fiscale per l'effi-
cientamento energetico degli edi-
fici «non sono stati incassati». E il
presidente del Consiglio naziona-
le della categoria Angelo Domeni-
co Perrini a commentare le cifre
sui guadagni dei colleghi iscritti
alla Cassa previdenziale degliin-
gegneri e degli architetti ananas-
sa) fornite in anteprima a Ita-
liaOggi, nel giorno in cui si apre,
a Catania, il loro congresso. E a
manifestare «preoccupazione»
per lericadute della rimodulazio-
ne governativa dell'agevolazio-
ne: «Il Superbonus è stato uno
sprone per le costruzioni» messe
in d ali coltà dall'avvento del Co-
vid, ma «la norma fu fatta in ma-
niera troppo superficiale ed èsta-
ta cambiata più volte, tanto che

I numeri della categoria*

Ingegneri I professionisti sfiorano le 250.000 unità nel 2023 (in ascesa
iscritti all'albo dell'1,2%, al confronto con l'anno passato)

Redditi

I guadagni degli associati a Inarcassa (l'Ente previdenziale che ac-
coglie chi svolge l'attività autonoma) nel 2020 erano mediamente
pari a 34.776 euro, ma nel 2023 si stima che, grazie alla «spinta»
dei bonus edilizi, il reddito medio lambirà i 48.800 euro

Fatturato II giro d'affari totale dei liberi professionisti si aggira sui 5 miliardi

*Dati elaborati dal Centro studi del Consiglio nazionale degli ingegneri

noi e le società di ingegneria ab-
biamo dovuto fare notevoli sforzi
perinterpretarla. Era impensabi-
le che la detrazione del 110% re-
stasse tale a lungo, altrettanto in-
concepibile», scandisce. e «imma-
ginare di poter realizzare inter-
venti per abbassare i consumi
energetici del nostro patrimonio
edilizio senza un intervento stata-
le. Avevamo ritrovato entusia-
smo, dopo il baratro del 2020'.,
ammette, «orali mio timore èche
si torni a una grigia normalità».

All'Albo sono iscritti poco me-
no di 250.000 ingegneri, di cui il

17% è donna (la componente «ro-
sa» vive, però, una stagione di gra-
duale incremento, visto che 15 an-
ni fa la percentuale era del 9%): le
«sirene» del lavoro nella Pubblica
amministrazione, nel quadro del
Pnrr (Piano nazionale di ripresa
e resilienza), non sembrano irre-
sistibili: Perrini ribadisce un con-
cetto già espresso in un'intervi-
sta al nostro giornale a; gennaio,
ossia che le assunzioni sono risi-
cate, perché «la preparazione dei
laureati non è immediatamente
spendibile nella Pa». Inoltre, ar-
gomenta, «se da un lato si richie-

dono specifiche competenze, qua-
si mai presenti nel bagaglio di un
giovane, dall'altro le remunera-
zioni non sono particolarmente
appetibili. Le Amministrazioni
devono, invece, investire nel per-
sonale esterno, ossia nei profes-
sionisti tecnici, perla progettazio-
ne. Soltanto così si potrà dare dav-
vero un'accelerata all'esecuzione
delle opere pubbliche». E, solleci-
tato a soffermarsi sulle occasioni
da cogliere per le «nuove leve», il
presidente indica l'esigenza di do-
tarsi di una formazione accurata
sul fronte della digitalizzazione

(parole, queste, che arrivano nel-
le stesse ore in cui il ministro per
le Infrastrutture Matteo Salvini
annuncia che «dal 1° gennaio l'in-
tero corso dell'appalto viaggerà
online» ). L'asse della conversazio-
ne, infine si sposta sull'equo com-
penso (legge 49/2023): in vista c'è
l'aggiornamento dei parametri
perla fissazione degli emolumen-
ti ( «abbiamo chiesto di essere con-
vocati al ministero della Giusti-
zia», riferisce), alle spalle la diatri-
ba fra professioni e imprese, assi-
curazioni e banche, sorta quan-
do, in estate, Abi, Assonime,
Ania, Confindustria e Confcoope-
rative hanno invocato l'interven-
to governativo, temendo l'impen-
nata  dei costi delle prestazioni
dei lavoratori autonomi. «La nor-
mativa è nata anche per salva-
guardare la qualità delle attività
professionali. Indietro non si tor-
na», ammonisce Perrini, «non sta
né in cielo, né in terra che una
banca paghi, com'è accaduto, 70
euro per una perizia su un'immo-
bile». A questi livelli, conclude,
«si ottengono soltanto servizi dì
scarsissimo valore».

II 110' la ricchi , hingegneri
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Al via oggi, a Catania, i167° congresso nazionale della categoria. Chiusura il29 set ternbre

I primi cent'anni degli ingegneri
Digitalizzazione, ambiente, Pnrre bonus edilizi le priorità

«Mete. 100 anni e oltre».
Questo il titolo del 67' Con-
gresso nazionale degli ordini
degli ingegneri d'Italia, in
programma a Catania a par-
tire da oggi e che si conclude-
rà venerdì 29 settembre.
Un'edizione del tutto partico-
lare del consesso degli inge-
gneri, dal momento che que-
st'anno si celebrano i cento
anni dall'istituzione del loro
albo. Ricorrenza che il presi-
dente della Repubblica Ser-
gio Mattarellaha voluto ono-
rare ricevendo al Quirinale
il presidente del Consiglio
nazionale degli ingegneriAn-
gelo Domenico Perrini, assie-
me al suo omologo del Consi-
glio nazionale degli architet-
ti. Ma il congresso del cente-
nario non sarà una semplice
celebrazione ma si propone
di volgere lo sguardo al futu-
ro: agli obiettivi chela catego-
ria degli ingegneri si pone e
che si sforzerà di raggiunge-
re. E lo stesso presidente Per-
rini a spiegare il significato e
gli obiettivi di questa edizio-
ne. «Con orgoglio—dice Perri-
ni - quest'anno celebriamo il
centenario dell'istituzione
dell'albo professionale. In
questo lungo periodo l'inge-
gneria e la figura dell'inge-
gnere si sono affermati, sen-
za tema di smentita, come
un punto di riferimento del-
la società italiana. In questo
scenario il Congresso nazio-
nale che ci apprestiamo a ce-
lebrare rappresenta un im-
portante momento di rifles-
sione sui temi che coinvolgo-
no la nostra categoria ed ha
lo scopo di definire, con il con-
tributo di tutti i partecipan-
ti, le linee di indirizzo e di in-
tervento che il Consiglio na-
zionale degli ingegneri inten-
de perseguire nel breve e nel
medio periodo. La nostra fi-
nalità è quella di incidere sul-
le scelte del legislatore, sug-
gerendo idee e modalità di at-
tuazione delle stesse al fine
di favorire lo sviluppo del
Paese in un momento di par-
ticolare complessità derivan-
te dalle conseguenze dalla
pandemia, dai cambiamenti
climatici e dalla guerra in
Ucraina, che ha clamorosa-
mente innescato un fenome-
no inflattivo a cui negli ulti-
mi anni non eravamo più abi-
tuati».
«Le attività che svolgeremo
in questi giorni e i temi intor-
no ai quali dibatteremo — pro-
segue Perrini - tengono con-
to degli orientamenti emersi
nell'evento precongressuale,
tenuto lo scorso mese di mag-
gio, in cui abbiamo ampia-
mente ascoltato le aspettati-
ve e le opinioni dei rappre-
sentanti dei singoli ordini
provinciali. Inoltre, per sod-
disfare le richieste di molti
ordini territoriali abbiamo ri-

tenuto utile organizzare, pa-
rallelamente ai moduli di di-
battito, una serie di attività
formative tese a valorizzare
la figura dell'ingegnere e l'at-
tività professionale. Saremo
accompagnati in questo per-
corso da docenti della Luiss
business school, che ringra-
ziamo sin da ora per il loro
prezioso contributo.
A fare da padrone di casa sa-
rà Mauro Scaccianoce, presi-
dente dell'ordine degli inge-
gneri della provincia di Cata-
nia. «Quest'anno Catania ha
l'onore di ospitare la 67esi-
ma edizione del Congresso
nazionale degli ingegneri —
dice Scaccianoce -, confer-
mando il ruolo centrale della
Sicilia nell'innovazione e nel-
la sostenibilità. Abbiamo
coinvolto istituzioni, enti cul-
turali, università che credo-
no fermamente nel lavoro,
nelle azioni, nelle visioni de-
gli ingegneri. Sarà un'occa-
sione di incontro, confronto e
condivisione di idee per pro-
fessionisti, accademici e ap-
passionati del settore. Abbia-
mo la consapevolezza delruo-
lo cruciale degli ingegneri
nella progettazione e nell'im-
plementazione di soluzioni
innovative, ma soprattutto
del ruolo che dobbiamo svol-
gere a tutela dei cittadini».

Mauro Scaccianoce

Gli ingegneri di oggi sono
chiamati ad analizzare, in-
terpretare ed affrontare un
quadro economico, sociale e
politico articolato e comples-
so. Ma proprio nella comples-
sità emergono molteplici sfi-
de che la categoria degli inge-
gneri si ripropone di coglie-
re. Lo stesso Piano nazionale
di ripresa e resilienza (Pnrr)
appare come l'esempio più
chiaro di quel ruolo primario
che gli ingegneri possono
svolgere al servizio del Pae-
se. Alcune delle Missioni at-
traverso cui si articola il
Pnrr ("Digitalizzazione, in-
novazione, competitività,
cultura"; "Rivoluzione verde
e transizione ecologica"; "In-
frastrutture per una mobili-
tà sostenibile"; "Salute") pre-
vedono la realizzazione di

r SergioMattaralla.l'Angelo Domenico Panini.

opere materiali eimmateria-
li e l'erogazione di servizi ad
alto valore aggiunto, la cui
progettazione e realizzazio-
ne èimpossibile senza le com-
petenze eil lavoro degli inge-
gneri. Non a caso se si aneli z-
zano in dettaglio le singole
missioni si scopre che alme-
no 94 miliardi di tutti gli in-
vestimenti previsti possano
essere classificati come engi-
neering driven, ovvero opere
e servizi incentrati sull'inge-
gneria. E inoltre probabile
che la rimodulazione di alcu-
ne delle missioni, cui il gover-
no sta attualmente proceden-
do, aumenterà il peso delle
attività di competenza della
categoria. La realizzazione
di reti Ict veloci, la connessio-
ne delle scuole pubbliche con
rete in fibra ottica, la realiz-
zazione di nuovi collegamen-
tiferroviari di rilevanza stra-
tegica, il potenziamento del
riciclo dei rifiuti, la speri-
mentazione nel campo della
produzione di idrogeno, gli
interventi di rigenerazione.
urbana, gli interventi per il
risanamento energetico de-
gli edifici e la messa in sicu-
rezza in chiave antisismica,
la ristrutturazione degli edi-
fici scolastici, la progettazio-
ne di centrali operative terri-
toriali per assistenza sanita-
ria remota, la realizzazione
di Case di comunità e ospeda-
li di comunità per l'assisten-
za di prossimità, il rifacimen-
to delle reti idriche, sono tut-
ti ambiti che vedono gli inge-
gneri assoluti protagonisti.
Per non parlare delle infra-
strutture materiali e imma-
teriali, dell'innovazione tec-
nologica, del potenziamento
e l'efficientemente dei pro-
cessi produttivi, del migliore
utilizzo delle risorse natura-
li o dei metodi di gestione e
mitigazione del rischio. Sen-
za dimenticare che, a partire
dagli anni duemila, l'inge-
gneria è entrata prepotente-
mente nel campo della medi-
cina, sia per la progettazione
e gestione delle apparecchia-

turo medicali sia per la pro-
gettazione e reslii'zazione di
organi artificiali.
Andando avanti, si può cita-
re il processo di digitalizza-
zione della pubblica ammini-
strazione che vede in prima
fila gli ingegneri; la digitaliz-
zazione dei processiprodutti-
vi, ossia la cosiddetta Indu-
stria 4.0; la transizione ener-
getica tesa a ridurre l'utiliz-
zo di combustibili fossili so-
stituendoli con fonti rinnova-
bili. Tutto questo è impossibi-
le senza il lavoro degli inge-
gneri. Tra gli scopi del 67"
Congresso c'è quello di fare
in modo che íl ruolo degli in-
gegneri sia riconosciuto
all'esterno e questo è possibi-
le solo se il Consiglio naziona-
le ingegneri sarà in grado di
continuare ad interloquire
col mondo delle istituzioni e
saprà aprirsi e comunicare
con la società civile. Obietti-
vo, dunque è quello di consoli-
dare il ruolo di organismo di
rappresentanza degli inge-
gneri, attraverso capacità di
visione del sistema e attivan-
do tutti i possibili canali di in-
terlocuzione con le istituzio-
ni: organizzazioni di rappre-
sentanza, strutture governa-
tive, policy makers operanti
a livelli diversi. Aquesto pro-
posito, va detto che ii Cni, in
rappresentanza degli inge-
gneri italiani, viene sollecita-
to ad esprimere pareri tecni-
ci e linee di indirizzo su alcu-
ni temi cruciali, quali la tran-
sizione energetica, la rimo-
dulazione degli incentivi per
la ristrutturazione profonda
degli edifici, gli interventi e
le politiche per la prevenzio-
ne e mitigazione del rischio
idrogeologico, le politiche
per la messa in sicurezza de-
gli edifici in chiave antisismi-
ca, il rafforzamento del ruolo
dell'attività professionale

Pagina a rara
dell'ufficio stampa

del Consiglio
nazionale degli ingegneri

nei processi di innovazione
legati a industria 4.0 e 5.0,
pareri e orientamenti sulla
progettazione di grandi in-
frastrutture considerate di
rilevanza strategica, come il
ponte di collegamento tra
Reggio Calabria e Messina, i
cui lavori l'esecutivo sembra
intenzionato ad avviare.
Sul tema complesso e artico-
lato della rimodulazione dei
bonus per le ristrutturazioni
in edilizia, il Consiglio nazio-
nale da tempo è in prima li-
nea per definire, insieme al-
la filiera delle costruzioni e
come contributo al governo,
una soluzione che consenta
di trovare un punto di equili-
brio tra i dettami della diret-
tiva Ue Epdb (Direttiva per
il miglioramento delle perfor-
mance energetiche degli edi-
fici) e la realizzabilità degli
interventi di risanamento de-
gli edifici nei tempi stabiliti
dalle norme su cui in ambito
europeo si sta dibattendo.
Negli ultimi due anni e mez-
zo, il Consiglio nazionale,
con il supporto delle analisi e
stime elaborate dal Centro
studi Cni, è stato audito più
volte dal Parlamento sul te-
ma della rimodulazione dei
Superbonus. Al tempo stes-
so il Cni è chiamato a monito-
rare e definire con il legislato-
re le modalità applicative
delle nuove norme sull'equo
compenso (legge 21 aprile
2003, n.49). Senza contare
l'attenzione dedicata alla se-
gnalazione di alcuni punti
deboli delle norme in mate-
ria di Codice dei contratti
pubblici che stanno progres-
sivamente entrando in vigo-
re.
Questa attività dà diritto al-
la categoria di provare a rap-
presentare, nella maniera
migliore possibile, l'evoluzio-
ne dell'ingegneria così come
si sta definendo nel Paese e
nella società. Nel corso dei la-
vori del congresso, ad esem-
pio, sarà ribadita la necessi-
tà che le prestazioni profes-
sionali svolte all'interno dei
settori afferenti al mondo
dell'ingegneria siano riserva-
te a soggetti che ne garanti-
scano la qualità e la rispon-
denza alla normativa vigen-
te, nell'interesse della socie-
tà civile che usufruisce dei
servizi. Per far sì che ciò di-
venti realtà, però, è necessa-
rio che il Cni e con esso tutto
il sistema orrlinistico siano
in grado di comunicare, moti-
vare le proprie istanze e par-
tecipare al dibattito politico.
E ciò è possibile solo dispo-
nendo di competenze, mezzi
e strutture adeguate. In que-
sto senso, nel corso del Con-
gresso sarà ribadita la parte-
cipazione degli ingegneri ad
un "sistema allargato" di in-
terlocutori che comprende,
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Un Meno di colitici all'evento
ad esempio, la Rete elle Pro-
fessioni Tecniche e la Filiera
delle costruzioni. Senza di-
menticare la necessità di raf-
forzare la capacità di interlo-
cuzione con Inarcasse, per
poter definire insieme e nel
rispetto delle competenze di
ciascuno, i margini per il po-
tenziamento di strumenti di
welfare a favore delle profes-
sioniste e dei professionisti,
cercando una soluzione affin-
ché Inarcasse arrivi ad esse-
re la cassa di previdenza di
tutti gli ingegneri e architet-
ti. Questo corpo di attività
svolte dal Cni, naturalmen-
te, non può essere svolto sen-
za il raccordo con i territori
rappresentati dagli ordini
territoriali nell'assemblea
dei presidenti.
Queste le considerazioni di
fondo che hanno fornito la ba-
se per la proposta del pro-
gramma scientifico dei lavo-
ri del 67° Congresso. Questi
si articoleranno attraverso
quattro moduli di discussio-
ne che saranno moderati dal
giornalista Rai Gianluca
Semprini. Il primo modulo è
dedicato al"Green building e
alla transizione energetica".
Il-Cni intende focalizzare l'at-
tenzione sia della classe poli-

tica che dell'opinione pubbli-
ca sulla necessità di riforma-
re in modo radicale i bonus
per l'edilizia prevedendo
una compartecipazione tra
intervento pubblico e inter-
vento dei proprietari di im-
mobili. Ma il tema del green
building consentirà di allar-
gare lo sguardo non solo sul-
le potenzialità ma anche sui
limiti degli interventi che
l'ingegneria può mettere in
campo nel segno della soste-
nibilità ambientale. Ai politi-
ci ed ai tecnici partecipanti
al Modulo verrà richiesto di
delineare un quadro di breve
periodo legato agli interven-
ti per il risanamento del pe-
ti 'uncini° edilizio e per la rige-
nerazione urbana. Il modulo
verrà introdotto da una pro-
lusione breve di Ermete Rea-
lacci, presidente della fonda-
zione Symbola, sul valore
delle conoscenze legate alla
sostenibilità ambientale. Il
secondo modulo è dedicato al
contributo dell'ingegneria
per la cura delle fragilità del
territorio. Nonostante molti
sforzi siano stati compiuti e
nonostante un discreto livel-
lo di finanziamenti pubblici
siano stati messi a disposizio-
ne, alcuni eventi calamitosi

restano difficili da prevenire
efficacemente. La crisi clima-
tica a cui stiamo assistendo,
inoltre, induce sempre più
frequentemente a fenomeni
estremi che richiedono pro-
babilmente una nuova capa-
cità di visione delle modalità
di contrasto al rischio idro-
geologico. Il modulo, intro-
dotto dal Ministro perla pro-
tezione civile Nello Musume-
ci, farà il punto sul ruolo che
l'ingegneria ha, e avrà ancor
più nell'immediato futuro,
nella gestione del rischio e
negli interventi di cura del
territorio.
Il terzo modulo, in program-
ma giovedì, tratterà le delica-
te questioni dell'equo com-
penso e del codice dei contrat-
ti. Attraverso il confronto tra
esperti, il modulo si pone
l'obiettivo di focalizzare il di-
battito su alcune aree criti-
che della nuova disciplina
dei contrattipubblici, inpar-
ticolare su alcuni aspetti le-
gati all'appalto integrato, co-
sì come sulla effettiva appli-
cabilità delle norme in mate-
ria di equo compenso. Al con-
fronto parteciperà il Vicemi-
nistro della Giustizia France-
sco Paolo Sisto. Il quarto mo-
dulo, infine, tratterà il tema

dell'intelligenza artificiale e
dell'industria 5.0. Il dibatti-
to cercherà di rispondere a
domande quali il ruolo
dell'ingegneria nei processi
di automazione delle linee
produttive, anche in un'otti-
ca di sostenibilità ambienta-
le; l'impatto dell'Intelligen-
za artificiale nell'esercizio
della libera professione; qua-
li opportunità, nel nostro
Paese, per un uso intenso del-
la robotica collaborativa nei
processi industriali. Oltre al-
la partecipazione di numero-
si ospiti di prestigio, il Con-
gresso si avvarrà dei saluti
istituzionali del vice presi-
dente del consiglio e mini-
stro delle infrastrutture e
dei trasporti Matteo Salvini,
del presidente del Senato
Ignazio La Russa, dello stes-
so Ministro Adolfo Urso e di
Enrico Trantino (sindaco di
Catania), Salvatore Genchi
(Areidiocesi di Catania),
Francesco Priolo (rettore
dell'università di Catania),
Giuseppe Santoro (Presiden-
te di Inarcasse), Francesco
Puleio (procuratore aggiun-
to della Repubblica di Cata-
nia), Gaetano Galvagno (pre-
sidente assemblea regione
Siciliana), Elena Pagana (as-

,.,
Iprmueenl'awude lrm erucri

sessore territorio e ambiente
regione Siciliana), Gaetano
Vallefuoco (direttore regio-
nale Vigili del fuoco Sicilia),
Massimo Sessa (presidente
Csllpp), Tullio Ferrante (sot-
tosegretario alle infrastrut-
ture e trasporti), Maria Car-
mela Librizzi (prefetto di Ca-
tania). Come di consueto, le
attività congressuali terran-
no conto degli orientamenti
emersi nell'evento precon-
gressuale, tenuto lo scorso
mese di maggio, in cui sono
state raccolte le aspettative
e le opinioni dei rappresen-
tanti dei singoli ordini pro-
vinciali. In risposta alle esi-
genze manifestate dai terri-
tori, inoltre, sono state orga-
nizzate, parallelamente ai
moduli di dibattito, una se-
rie di attività formative tese
avalorizzare la figura dell'in-
gegnere- e l'attività profes-
sionale. Ad accompagnare
gli ingegneri in questo per-
corso saranno i docenti del-
la Luiss business school.
Da queste giornate di con-
fronto e di dibattito scaturi-
rà l'idea di futuro della cate-
goria e saranno individuati
gli strumenti necessari a
renderla possibile.
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Superbonus 110% «pia o ricco» per gli

ingegneri: il loro reddito medio, infa , balza

dai 34.776 euro del 2020 ai 48.736 s ma 

per il 2023. Mol  professionis , però, sono

(ancora) a «bocca asciu a», giacché «per la

maggior parte» i compensi per i lavori esegui 

grazie all'incen vo fiscale per

l'efficientamento energe co degli edifici «non

sono sta  incassa ». È il presidente del

Consiglio nazionale della categoria Angelo

Domenico Perrini a commentare le cifre sui guadagni dei colleghi iscri  alla Cassa previdenziale degli

ingegneri e degli archite  (Inarcassa) fornite in anteprima a ItaliaOggi, nel giorno in cui si apre, a Catania,

il loro congresso. E a manifestare «preoccupazione» per le ricadute della rimodulazione governa va

dell'agevolazione: «Il Superbonus è stato uno sprone per le costruzioni» messe in difficoltà dall'avvento

del Covid, ma «la norma fu fa a in maniera troppo superficiale ed è stata cambiata più volte, tanto che noi

e le società di ingegneria abbiamo dovuto fare notevoli sforzi per interpretarla. Era impensabile che la

detrazione del 110% restasse tale a lungo, altre anto inconcepibile», scandisce, è «immaginare di poter

realizzare interven  per abbassare i consumi energe ci del nostro patrimonio edilizio senza un

intervento statale. Avevamo ritrovato entusiasmo, dopo il baratro del 2020», amme e, «ora il mio  more

è che si torni a una grigia normalità».

All'Albo sono iscri  poco meno di 250.000 ingegneri, di cui il 17% è donna (la componente «rosa» vive,

però, una stagione di graduale incremento, visto che 15 anni fa la percentuale era del 9%); le «sirene» del

lavoro nella Pubblica amministrazione, nel quadro del Pnrr (Piano nazionale di ripresa e resilienza), non

sembrano irresis bili: Perrini ribadisce un conce o già espresso in un'intervista al nostro giornale a

gennaio, ossia che le assunzioni sono risicate, perché «la preparazione dei laurea  non è immediatamente

spendibile nella Pa». Inoltre, argomenta, «se da un lato si richiedono specifiche competenze, quasi mai

presen  nel bagaglio di un giovane, dall'altro le remunerazioni non sono par colarmente appe bili. Le

Amministrazioni devono, invece, inves re nel personale esterno, ossia nei professionis  tecnici, per la

proge azione. Soltanto così si potrà dare davvero un'accelerata all'esecuzione delle opere pubbliche». E,

sollecitato a soffermarsi sulle occasioni da cogliere per le «nuove leve», il presidente indica l'esigenza di
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Il loro reddito medio, infa , balza dai 34.776 euro del 2020 ai 48.736 s ma  per il 2023. Mol  professionis , però, sono

(ancora) a «bocca asciu a», giacché «per la maggior parte» i compensi «non sono sta  incassa »
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dotarsi di una formazione accurata sul fronte della digitalizzazione (parole, queste, che arrivano nelle

stesse ore in cui il ministro per le Infrastru ure Ma eo Salvini annuncia che «dal 1° gennaio l'intero

corso dell'appalto viaggerà online»). L'asse della conversazione, infine, si sposta sull'equo compenso

(legge 49/2023): in vista c'è l'aggiornamento dei parametri per la fissazione degli emolumen  («abbiamo

chiesto di essere convoca  al ministero della Gius zia», riferisce), alle spalle la diatriba fra professioni e

imprese, assicurazioni e banche, sorta quando, in estate, Abi, Assonime, Ania, Confindustria e

Confcoopera ve hanno invocato l'intervento governa vo, temendo l'impennata dei cos  delle

prestazioni dei lavoratori autonomi. «La norma va è nata anche per salvaguardare la qualità delle a vità

professionali. Indietro non si torna», ammonisce Perrini, «non sta né in cielo, né in terra che una banca

paghi, com'è accaduto, 70 euro per una perizia su un'immobile». A ques  livelli, conclude, «si o engono

soltanto servizi di scarsissimo valore».

News correlate

  Angelo Domenico Perrini  Superbonus  ingegneri 
nazionale  iscri   presidente
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IL CONGRESSO

A Catania il Congresso nazionale
degli Ingegneri
Il congresso è cominciato ieri

I lavori del Congresso

Nazionale degli Ingegneri – in

programma a Catania dal 26

settembre al 29 settembre –

cominciati ieri il CNI

(presieduto da Angelo

Domenico Perrini) – e

l’Ordine etneo (presieduto da

Mauro Scaccianoce) sono

stati impegnati nella visita

tecnica al cantiere WeBuild,

prima macrofase del raddoppio della tratta ferroviaria Bicocca-

Catenanuova. Una linea lungo il collegamento Palermo-Catania,

appartenente alla rete Tran-Europea di Trasporto (TEN-T), dove si è aperto il

confronto sull’ampliamento dei binari, ma anche sul potenziamento e la

realizzazione di alcune sottostazioni, l’adeguamento di alcune fermate e

l’implementazione di strumentazioni hi-tech.

Nel pomeriggio in uno dei salotti a cielo aperto più suggestivi della città di

Catania, a piazza Università, si è svolta l’iniziativa “Ingegniamoci per

Catania” – organizzata dal Network Giovani Ingegneri Italiani, con i

consiglieri responsabili Irene Sassetti e Domenico Condelli e con la delegata

catanese Giorgia Ferlazzo – che ha visto la partecipazione di oltre sessanta

giovani professionisti, provenienti da diverse regioni d’Italia, impegnati nella

sensibilizzazione della comunità sui temi della sostenibilità ambientale ed

economica e sulla tutela della sicurezza, con il monitoraggio e gli interventi

necessari per ridurre il livello di vulnerabilità dei territori ad alto rischio

sismico.
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“In questa giornata precongressuale abbiamo concentrato l’attenzione dei

professionisti sulle infrastrutture pubbliche che cambiano il futuro dei

territori, colmando gap che la nostra terra si trascina ormai da anni – ha

spiegato Mauro Scaccianoce, presidente dell’Ordine etneo, in visita con i

Consiglieri Nazionali Ippolita Chiarolini e Alberto Romagnoli – abbiamo

fatto un sopralluogo in uno dei più importanti cantieri in progress e abbiamo

incontrato i cittadini direttamente in piazza, al centro della città di Catania,

per affrontare temi e pratiche preventive a tutela della sostenibilità e della

vulnerabilità dei contesti di vita quotidiana. L’influenza degli ingegneri può e

deve orientare a nuovi percorsi con risvolti lungimiranti e tangibili, più sicuri

e più rispettosi dell’ambiente”.

Nel cantiere WeBuild si contano 17 viadotti con impalcato in acciaio e una

linea di 38 chilometri, di cui 11,4 seguendo un tracciato differente da quello

esistente. I lavori sono in fase di completamento, il programma accelerato

prevede l’ultimazione delle opere entro settembre 2024 e l’attivazione della

tratta ferroviaria a marzo 2025. Nella mattinata i professionisti sono stati

coinvolti anche nella visita al nuovo viadotto ferroviario sul fiume Simeto e a

quello in Contrada Vigne Vecchie.

L’iniziativa pomeridiana “Ingegniamoci per la città” ha avuto successo,

attirando l’attenzione di passanti di ogni età, i giovani degli Ordini delle

diverse province italiane attivi nell’iniziativa intendono replicarla con nuove

tappe in diverse regioni del Paese.
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Ingegneri italiani, le iniziative a
Catania nella giornata
precongressuale
 Settembre 27, 2023   Attualità

I lavori del Congresso Nazionale degli Ingegneri – in
programma a Catania dal 26 settembre al 29 settembre – il
CNI (presieduto da Angelo Domenico Perrini) – e l’Ordine
etneo (presieduto da Mauro Scaccianoce) sono stati
impegnati nella visita tecnica al cantiere WeBuild, prima
macrofase del raddoppio della tratta ferroviaria Bicocca-
Catenanuova.

Una linea lungo il collegamento Palermo-Catania,
appartenente alla rete Tran-Europea di Trasporto (TEN-T),
dove si è aperto il confronto sull’ampliamento dei binari, ma
anche sul potenziamento e la realizzazione di alcune
sottostazioni, l’adeguamento di alcune fermate e
l’implementazione di strumentazioni hi-tech.

Nel pomeriggio in uno dei salotti a cielo aperto più suggestivi della città di Catania, a
piazza Università, si è svolta l’iniziativa “Ingegniamoci per Catania” – organizzata dal
Network Giovani Ingegneri Italiani, con i consiglieri responsabili Irene Sassetti e
Domenico Condelli e con la delegata catanese Giorgia Ferlazzo – che ha visto la
partecipazione di oltre sessanta giovani professionisti, provenienti da diverse regioni
d’Italia, impegnati nella sensibilizzazione della comunità sui temi della sostenibilità
ambientale ed economica e sulla tutela della sicurezza, con il monitoraggio e gli interventi
necessari per ridurre il livello di vulnerabilità dei territori ad alto rischio sismico.

«In questa giornata precongressuale abbiamo concentrato l’attenzione dei professionisti
sulle infrastrutture pubbliche che cambiano il futuro dei territori, colmando gap che la
nostra terra si trascina ormai da anni – ha spiegato Mauro Scaccianoce, presidente
dell’Ordine etneo, in visita con i Consiglieri Nazionali Ippolita Chiarolini e Alberto
Romagnoli – abbiamo fatto un sopralluogo in uno dei più importanti cantieri in progress
e abbiamo incontrato i cittadini direttamente in piazza, al centro della città di Catania, per
affrontare temi e pratiche preventive a tutela della sostenibilità e della vulnerabilità dei
contesti di vita quotidiana. L’influenza degli ingegneri può e deve orientare a nuovi
percorsi con risvolti lungimiranti e tangibili, più sicuri e più rispettosi dell’ambiente».
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 ATTUALITÀ EVENTI INGEGNERI ITALIANI

LE INIZIATIVE A CATANIA NELLA GIORNATA PRECONGRESSUALE PROFESSIONI

 PRECEDENTE
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Sud

Nel cantiere WeBuild si contano 17 viadotti con impalcato in acciaio e una linea di 38
chilometri, di cui 11,4 seguendo un tracciato differente da quello esistente. I lavori sono
in fase di completamento, il programma accelerato prevede l’ultimazione delle opere
entro settembre 2024 e l’attivazione della tratta ferroviaria a marzo 2025. Nella mattinata i
professionisti sono stati coinvolti anche nella visita al nuovo viadotto ferroviario sul fiume
Simeto e a quello in Contrada Vigne Vecchie.

L’iniziativa pomeridiana “Ingegniamoci per la città” ha avuto successo, attirando
l’attenzione di passanti di ogni età, i giovani degli Ordini delle diverse province italiane
attivi nell’iniziativa intendono replicarla con nuove tappe in diverse regioni del Paese.

Intervista a Giovanna Vizzaccaro e Roberto Gugliotta sul loro…
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dall’istituzione dell’albo degli ingegneri, celebrata di recente
anche con l’incontro del presidente del Cni Angelo Domenico
Perrini con il Presidente della Repubblica Sergio Mattarella

Equo compenso, superbonus, green building sono solo alcuni dei temi che
verranno affrontati da 'Mete. 100 anni e oltre', il 67° Congresso nazionale
degli ordini degli ingegneri d’Italia che si è aperto oggi a Catania.

Una prestigiosa meta è senza dubbio quella dei cento anni dall’istituzione
dell’albo degli ingegneri, celebrata di recente anche con l’incontro del
presidente del Cni Angelo Domenico Perrini con il Presidente della
Repubblica Sergio Mattarella.

Il Congresso si propone di volgere lo sguardo al futuro: agli obiettivi che la
categoria degli ingegneri si pone e che si sforzerà di raggiungere.
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Congresso nazionale ingegneri, sul tavolo equo compenso
superbonus e green building
27 settembre 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - Equo compenso, superbonus,
green building sono solo alcuni dei temi che verranno affrontati da
'Mete. 100 anni e oltre', il 67° Congresso nazionale degli ordini degli
ingegneri d’Italia che si è aperto oggi a Catania. Una prestigiosa meta
è senza dubbio quella dei cento anni dall’istituzione dell’albo degli
ingegneri, celebrata di recente anche con l’incontro del presidente del
Cni Angelo Domenico Perrini con il Presidente della Repubblica Sergio
Mattarella. Il Congresso si propone di volgere lo sguardo al futuro: agli
obiettivi che la categoria degli ingegneri si pone e che si sforzerà di
raggiungere.
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Congresso nazionale ingegneri, sul tavolo equo
compenso superbonus e green building
Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - Equo compenso, superbonus, green building sono solo alcuni

dei temi che verranno affrontati da 'Mete. 100 anni e oltre', il 67° Congresso nazionale degli ordini degli

ingegneri d’Italia che si è aperto oggi a Catania. Una prestigiosa meta è senza dubbio quella dei cento

anni dall’istituzione dell’albo degli ingegneri, celebrata di recente anche con l’incontro del presidente

del Cni Angelo Domenico Perrini con il Presidente della Repubblica Sergio Mattarella.Il Congresso si

propone di volgere lo sguardo al futuro: agli obiettivi che la categoria degli ingegneri si pone e che si

sforzerà di raggiungere.
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Congresso nazionale ingegneri, sul tavolo equo compenso
superbonus e green building
27 settembre 2023 1 MINUTI DI LETTURA

Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - Equo compenso, superbonus,
green building sono solo alcuni dei temi che verranno affrontati da
'Mete. 100 anni e oltre', il 67° Congresso nazionale degli ordini degli
ingegneri d’Italia che si è aperto oggi a Catania. Una prestigiosa meta
è senza dubbio quella dei cento anni dall’istituzione dell’albo degli
ingegneri, celebrata di recente anche con l’incontro del presidente del
Cni Angelo Domenico Perrini con il Presidente della Repubblica Sergio
Mattarella. Il Congresso si propone di volgere lo sguardo al futuro: agli
obiettivi che la categoria degli ingegneri si pone e che si sforzerà di
raggiungere.
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Congresso nazionale ingegneri, sul
tavolo equo compenso superbonus
e green building

Una prestigiosa meta è senza dubbio quella dei cento anni dall’istituzione
dell’albo degli ingegneri, celebrata di recente anche con l’incontro del
presidente del Cni Angelo Domenico Perrini con il Presidente della
Repubblica Sergio Mattarella
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determinante a categoria
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Settembre 27, 2023

(Adnkronos) – Equo compenso, superbonus, green building sono solo alcuni dei temi che verranno affrontati da ‘Mete. 100 anni e oltre’, il 67°
Congresso nazionale degli ordini degli ingegneri d’Italia che si è aperto oggi a Catania.  

Una prestigiosa meta è senza dubbio quella dei cento anni dall’istituzione dell’albo degli ingegneri, celebrata di recente anche con l’incontro del
presidente del Cni Angelo Domenico Perrini con il Presidente della Repubblica Sergio Mattarella. 

Il Congresso si propone di volgere lo sguardo al futuro: agli obiettivi che la categoria degli ingegneri si pone e che si sforzerà di raggiungere. 
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Congresso nazionale ingegneri, sul tavolo equo compenso
superbonus e green building

Mercoledì 27 Settembre 2023, 10:58







Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - Equo
compenso, superbonus, green building sono solo
alcuni dei temi che verranno a rontati da 'Mete. 100
anni e oltre', il 67° Congresso nazionale degli ordini
degli ingegneri d Italia che si è aperto oggi a Catania.

Una prestigiosa meta è senza dubbio quella dei cento
anni dall istituzione dell albo degli ingegneri, celebrata
di recente anche con l incontro del presidente del Cni
Angelo Domenico Perrini con il Presidente della
Repubblica Sergio Mattarella.

Il Congresso si propone di volgere lo sguardo al
futuro: agli obiettivi che la categoria degli ingegneri si
pone e che si sforzerà di raggiungere.

Gianni Letta ricorda Giorgio Napolitano

Della stessa sezione

CERCA
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Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - Equo compenso, superbonus, green
building sono solo alcuni dei temi che verranno affrontati da 'Mete. 100 anni
e oltre', il 67° Congresso nazionale degli ordini degli ingegneri d’Italia che si
è aperto oggi a Catania.
Una prestigiosa meta è senza dubbio quella dei cento anni dall’istituzione
dell’albo degli ingegneri, celebrata di recente anche con l’incontro del
presidente del Cni Angelo Domenico Perrini con il Presidente della
Repubblica Sergio Mattarella.
Il Congresso si propone di volgere lo sguardo al futuro: agli obiettivi che la
categoria degli ingegneri si pone e che si sforzerà di raggiungere.

Data Notizia: 
27-09-2023
Ora Notizia: 
10:58

Meteo Campania
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/  Catania Palermo

HOME › POLITICA › SALVINI: «LA RUSPA PER LA VILLA IN SPIAGGIA, IL CONDONO PER LE PICCOLE VIOLAZIONI» STAMPA

Salvini: «La ruspa per la villa in spiaggia,
il condono per le piccole violazioni»
L'intervento del vicepremier e ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Matteo Salvini, intervenendo
al Congresso nazionale degli Ordini degli ingegneri a Catania

27 SETTEMBRE 2023 1 0 0

«Gli uffici tecnici dei comuni di tutta Italia sono intasati da

milioni di domande di messa in regola di piccole irregolarità,

grondaie, verande etc. Non riescono a dare risposte, milioni di

cittadini sono bloccati. Tutto questo non riguarda ciò che è stato

fatto irregolarmente in zone a rischio dissesto idrogeologico, non

riguarda le case nel greto del fiume o la villa in spiaggia, per

quello la soluzione è la demolizione e la ruspa, ma riguarda le

piccole irregolarità formali che bloccano tutti i comuni italiani».

1 min.

/  CATANIA Palermo
MENU Edicola digitale Cerca su Giornale di Sicilia
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Caricamento commenti

Lo ha detto il vicepremier e ministro delle Infrastrutture e dei

Trasporti, Matteo Salvini, intervenendo al Congresso nazionale

degli Ordini degli ingegneri a Catania. «Penso sia più saggio

liberare i comuni da centinaia, migliaia di pratiche, i comuni

vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci più

sereni e questi milioni di italiani potranno tornare in regola. È un

atteggiamento concreto e pragmatico», ha aggiunto Salvini.

Tag: Abusivismo edilizio

Persone: Matteo Salvini
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Ponte sullo Stretto, Salvini: Inizio lavori nel 2024. Ma Fratelli d'Italia lo gela,
Foti: Non credo

Il vicepremier si sbilancia su inizio e fine delle opere: «Nel 2032
passeranno le prime auto». Ma il capogruppo Fdi alla Camera smorza gli
entusiasmi: «Fra un anno, al limite il progetto esecutivo» Resta sempre
uno dei temi al centro dell'agenda di governo quello del ponte sullo
Stretto di Messina. Che, ora, ha l'ennesima coda anche all'interno dello
stessa maggioranza di governo. Così, se il vicepremier e ministro alle
Infrastrutture dice: «l'obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole,
nell'estate dell'anno del Signore 2024», dall'altra arriva la risposta del
capogruppo di Fratelli d'Italia alla Camera Tommaso Foti: «Solo il progetto esecutivo». Insomma, la questione resta
appesa tra grandi annunci e frenate. Salvini, questa mattina, è andato deciso sulla questione del ponte. Tanto da
ipotizzare non solo l'inizio dei lavori, ma addirittura «la chiusura dei cantieri nel 2032». E, ha aggiunto, «Dio piacendo,
perché ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto
attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L'obiettivo che ci siamo
dati è questo e io penso che per l'ingegneria e l'industria italiana sarà un'immagine nel mondo con pochi precedenti
nella storia repubblicana» ha sottolineato il ministro delle infrastrutture e trasporti intervenendo in videoconferenza a
Catania alla giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d'Italia. La
risposta di Foti Poi, però, è arrivata puntuale la risposta di Foti che ha smorzato un po' gli entusiasmi di chi il viadotto
lo aspetta da anni. «Il ponte sullo Stretto in manovra? Il ponte in manovra è una spesa d'investimento e quindi penso
possa essere una posta di bilancio che riguarda un programma pluriennale»ha sottolineato il capogruppo alla Camera
di Fi. E ha aggiunto: «Nel 2024 bisogna vedere, io dubito che il prossimo anno saremo già agli appalti». Foti ha
risposto così ai giornalisti fuori da Montecitorio. «In genere  ha aggiunto  i soldi servono per la progettazione e per gli
appalti, ma servono più per gli appalti, non per la progettazione». A chi lo interpella sulla previsione di Matteo Salvini
della prima pietra nel 2024, risponde: «Allo stato mi pare che non abbiamo un progetto esecutivo, poi io non mi
occupo della progettazione. Prudenzialmente posso pensare che nel 2024 ci possa essere il progetto esecutivo».
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«P

LA SANATORIA

Condono edilizio, da Catania Salvini torna
alla carica «per mettere in regola milioni di
italiani»

Il ministro parla di piccole irregolarità. «Per quelle grandi c'è la
ruspa»

Di Redazione | 27 Settembre 2023

enso che sia saggio liberare i comuni di centinaia di migliaia di
pratiche, i comuni vanno a introitare quello che permetterà loro di

avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola».
Loa erma il ministro delle Infrastrutture e dei trasporti, Matteo Salvini,
intervenendo in videoconferenza al congresso nazionale degli Ordini degli
ingegneri in corso a Catania.

Il condono proposto riguarda «piccole irregolarità», non quello che è fatto
irregolarmente in zone a rischio dissesto idrogeologico. Salvini cita la
grondaia, la  nestra, l’antibagno o la veranda. Per la casa nel greto del  ume o
la villa in spiaggia, «la soluzione è la demolizione e la ruspa».
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inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini
degli Ingegneri d’Italia: "Penso non solo all'edilizia popolare ma
anche ad un piano casa per la borghesia"

Matteo Salvini - (Fotogramma)

“L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole, nell’estate dell’anno
del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel 2032 e a Dio
piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è
che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il collegamento
stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L’obiettivo
che ci siamo dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria
italiana sarà un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia
repubblicana”. Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo
Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale
dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri
d’Italia.

"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia
popolare ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i
lavoratori non solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri
e di nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un
atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di
domande di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati,
non riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per
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le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la soluzione è la
demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio liberare i
Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci più
sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un
atteggiamento concreto e pragmatico".

"Tutti coloro che ipotizzavano o magari auspicavano un blocco delle
procedure dell'appaltistica e della cantieristica sono smentiti dai fatti perché
siamo a più di 80mila codici identificativi di gara già richiesti al primo luglio.
Conto che il 2023 - ha aggiunto- si chiuda con una mole di appalti e servizi
assolutamente notevole rispetto al passato. Ovviamente, a fine anno sono
già d'accordo con gli Ordini professionali che ci hanno aiutato a vedere
quello che ha funzionato e quello che ha bisogno magari di qualche
correttivo. Però - ha concluso Salvini- conto che questo Codice degli appalti
porti più lavoro, più velocità e meno burocrazia".
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SCEGLI L'EDIZIONE

L ivorno Firenze Cec ina-Ros ignano Empol i G rosse to Lucca Massa-Car ra ra Montecat in i P iombino-Elba P i sa Pisto ia Pontedera Pra to Versi l ia

Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e fine nel
2032"
27 settembre 2023 2 MINUTI DI LETTURA

Catania , 27 set. - (Adnkronos) - “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52
anni di parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei
cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non
è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima
auto, la prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo
Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L’obiettivo che ci siamo
dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria italiana sarà
un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia
repubblicana”. Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti
Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla
giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli
Ordini degli Ingegneri d’Italia. "Dopo decenni di ritardi sulle politiche
abitative penso non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano
casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno
abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città
passa attraverso il contributo degli ingegneri". "La risposta degli alleati
sul condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento
pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande di
messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non
riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per
le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la soluzione è
la demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio
liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di
avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola.
Penso che sia un atteggiamento concreto e pragmatico".
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel
2024 e fine nel 2032"
c

H

u

Catania , 27 set. - (Adnkronos) - L obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di

parole, nell estate dell anno del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è

prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore

umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto

attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma

entro il 2032. L obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l

ingegneria e l industria italiana sarà un immagine nel mondo con pochi

precedenti nella storia repubblicana . Lo ha detto il ministro delle infrastrutture

e trasporti Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla

giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini

degli Ingegneri d Italia.

"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia

popolare ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i

lavoratori non solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e

di nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un

atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di

domande di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati,

non riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le

case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la soluzione è la

demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio liberare i

Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci più

sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un

atteggiamento concreto e pragmatico".

Ultimo aggiornamento: Mercoledì 27 Settembre 2023, 12:43

adv
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e
fine nel 2032"

Mercoledì 27 Settembre 2023, 12:43







Catania , 27 set. - (Adnkronos) - L obiettivo è aprire i

cantieri, dopo 52 anni di parole, nell estate dell anno del

Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel

2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto

fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la

prima auto, la prima moto attraversino il collegamento

stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il

2032. L obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso

che per l ingegneria e l industria italiana sarà un

immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia

repubblicana . Lo ha detto il ministro delle infrastrutture

e trasporti Matteo Salvini intervenendo in

videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei

lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli

Ingegneri d Italia.

"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso

non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa

per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo

meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri

e di nuove città passa attraverso il contributo degli

ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo

parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici

tecnici sono intasati da milioni di domande di messa in

regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non

riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto

questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in

spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e la
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ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio liberare i

Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di

avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno

tornare in regola. Penso che sia un atteggiamento

concreto e pragmatico".
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e fine nel
2032"
27 settembre 2023 2 MINUTI DI LETTURA

Catania , 27 set. - (Adnkronos) - “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52
anni di parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei
cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non
è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima
auto, la prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo
Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L’obiettivo che ci siamo
dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria italiana sarà
un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia
repubblicana”. Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti
Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla
giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli
Ordini degli Ingegneri d’Italia. "Dopo decenni di ritardi sulle politiche
abitative penso non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano
casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno
abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città
passa attraverso il contributo degli ingegneri". "La risposta degli alleati
sul condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento
pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande di
messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non
riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per
le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la soluzione è
la demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio
liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di
avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola.
Penso che sia un atteggiamento concreto e pragmatico".
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di AGENZIA ADNKRONOS

» contenuto pubblicato il giorno  27 SETTEMBRE 2023

C atania , 27 set. - (Adnkronos) - “L’obiettivo è

aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole,

nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei

cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè

ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo

è che il primo treno, la prima auto, la prima moto

attraversino il collegamento stabile Palermo Roma

Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L’obiettivo che ci

siamo dati è questo e io penso che per l’ingegneria e

l’industria italiana sarà un’immagine nel mondo con

pochi precedenti nella storia repubblicana”. Lo ha detto il

ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini

intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata

inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale

degli Ordini degli Ingegneri d’Italia.
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"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso

non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa

per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo

meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri

e di nuove città passa attraverso il contributo degli

ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo

parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici

tecnici sono intasati da milioni di domande di messa in

regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non

riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto questo

non vale per le case nel letto del fiume e la villa in

spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e la

ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio liberare i

Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di

avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno

tornare in regola. Penso che sia un atteggiamento

concreto e pragmatico".
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori
nel 2024 e fine nel 2032"

27 settembre 2023

Catania , 27 set. - (Adnkronos) - “L'obiettivo è aprire i
cantieri, dopo 52 anni di parole, nell'estate dell'anno del
Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel 2032
e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore
umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto,
la prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo
Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L'obiettivo
che ci siamo dati è questo e io penso che per l'ingegneria
e l'industria italiana sarà un'immagine nel mondo con pochi
precedenti nella storia repubblicana”. Lo ha detto il ministro
delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini intervenendo in
videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori
del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli
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Ingegneri d'Italia.

"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non
solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa per la
borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno
abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di
nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo
parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici
sono intasati da milioni di domande di messa in regola di
piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a
dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per
le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la
soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso -ha
aggiunto- che sia più saggio liberare i Comuni, che vanno a
introitare quello che permetterà di avere bilanci più sereni e
milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia
un atteggiamento concreto e pragmatico".
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ATTUALITÀ

Ponte di Messina, Salvini: “Inizio lavori nel 2024
e fine nel 2032”
By adnkronos 27 Settembre 2023

(Adnkronos) – “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole, nell’estate dell’anno del Signore

2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto

fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il

collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L’obiettivo che ci siamo

dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria italiana sarà un’immagine nel mondo con

pochi precedenti nella storia repubblicana”. Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti

Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori del

67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia. "Dopo decenni di ritardi sulle

politiche abitative penso non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa per la borghesia,

per gli studenti e i lavoratori non solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di

nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri". "La risposta degli alleati sul condono

edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di
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domande di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare

risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in

spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più

saggio liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci più sereni e

milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un atteggiamento concreto e

pragmatico".

 —politicawebinfo@adnkronos.com (Web Info)

(Adnkronos) – “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La
chiusura dei cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il
nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo
Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L’obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per
l’ingegneria e l’industria italiana sarà un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana”.
Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania
alla giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia. "Dopo
decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa per la
borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di
nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri". "La risposta degli alleati sul condono edilizio?
Stiamo parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande di
messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare risposta positiva o negativa.
Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la soluzione è la
demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio liberare i Comuni, che vanno a introitare
quello che permetterà di avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia
un atteggiamento concreto e pragmatico".
 —politicawebinfo@adnkronos.com (Web Info)
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"Per l’ingegneria e l’industria italiana sarà un’immagine nel
mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana", ha detto
il ministro

“L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole,

nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei

cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè
EDITORIALE

1 / 2
Pagina

Foglio

27-09-2023

www.ecostampa.it

1
3
4
0
8
3



Tag:

ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo

è che il primo treno, la prima auto, la prima moto

attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano

Berlino Stoccolma entro il 2032″. Lo ha detto il ministro

delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini

intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata

inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli

Ordini degli Ingegneri d’Italia.

Il ministro: “Per ingegneria e
industria italiana sarà immagine nel
mondo”
“L’obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per

l’ingegneria e l’industria italiana sarà un’immagine nel

mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana”, ha

aggiunto il leader della Lega.
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Catania , 27 set. - (Adnkronos) - “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52
anni di parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei
cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto
fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la
prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano
Berlino Stoccolma entro il 2032. L’obiettivo che ci siamo dati è questo e io
penso che per l’ingegneria e l’industria italiana sarà un’immagine nel
mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana”. Lo ha detto il
ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini intervenendo in
videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori del 67/mo
Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia.
"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia
popolare ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i
lavoratori non solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri
e di nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri".
"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un
atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di
domande di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati,
non riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le
case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la soluzione è la
demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio liberare i
Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci più
sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un
atteggiamento concreto e pragmatico".
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e
fine nel 2032"

Catania , 27 set. - (Adnkronos) - “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52
anni di parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei
cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è
tutto fattore umano, il nostr...
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Catania , 27 set. – (Adnkronos) – “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di

parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista

nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro

obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il

collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032.

L’obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria

italiana sarà un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia

repubblicana”. Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini

intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori del

67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia.

"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia popolare

ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo

meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città passa

attraverso il contributo degli ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento

pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande di messa in regola

di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare risposta positiva

o negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in

spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto-

che sia più saggio liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà

di avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che

sia un atteggiamento concreto e pragmatico".
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori
nel 2024 e fine nel 2032"

di Adnkronos

Catania , 27 set. - (Adnkronos) - “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di

parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel

2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro

obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il

collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032.

L’obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria

italiana sarà un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia

repubblicana”. Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini

intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori del

67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia.
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"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia popolare

ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo

meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città passa

attraverso il contributo degli ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un

atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande di

messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare

risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e

la villa in spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso -ha

aggiunto- che sia più saggio liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che

permetterà di avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola.

Penso che sia un atteggiamento concreto e pragmatico".

27 settembre 2023
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Mercoledì 27 Settembre - agg. 12:58

ULTIMISSIME

Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori

nel 2024 e fine nel 2032"
Mercoledì 27 Settembre 2023

Catania , 27 set. - (Adnkronos) - L obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole,

nell estate dell anno del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel 2032 e a

Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è che il

primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo

Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032. L obiettivo che ci siamo dati è questo e

io penso che per l ingegneria e l industria italiana sarà un immagine nel mondo con

pochi precedenti nella storia repubblicana . Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e

trasporti Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata

inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d

Italia.

"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia popolare

ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo

meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città passa

attraverso il contributo degli ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento

pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande di messa in regola di

piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare risposta positiva o

negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per

quello la soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più

saggio liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci

più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un

atteggiamento concreto e pragmatico".
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Ponte di Messina, Salvini: “Inizio lavori nel
2024 e fine nel 2032”

di Adnkronos 27 Set 2023 | 12:43
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Catania , 27 set. – (Adnkronos) – ?L?obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di

parole, nell?estate dell?anno del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è

prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore

umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto

attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma

entro il 2032. L?obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l?

ingegneria e l?industria italiana sarà un?immagine nel mondo con pochi

precedenti nella storia repubblicana?. Lo ha detto il ministro delle infrastrutture

e trasporti Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla

giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli

Ingegneri d?Italia.

“Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all’edilizia

popolare ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i

lavoratori non solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di

nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri”.

“La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un

atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande

di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a

dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del

fiume e la villa in spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e la ruspa. Io

penso -ha aggiunto- che sia più saggio liberare i Comuni, che vanno a introitare

quello che permetterà di avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno

tornare in regola. Penso che sia un atteggiamento concreto e pragmatico”.
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024
e fine nel 2032"
Catania , 27 set. - (Adnkronos) - “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole, nell’estate

dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè

ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima

moto attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032.

L’obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria italiana sarà

un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana”. Lo ha detto il ministro delle

infrastrutture e trasporti Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata

inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia."Dopo decenni

di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa per la

borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi

quartieri e di nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri"."La risposta degli alleati sul

condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da

milioni di domande di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a

dare risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in

spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio

liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci più sereni e milioni di

italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un atteggiamento concreto e pragmatico".
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Home   AdnKronos   Ponte di Messina, Salvini: “Inizio lavori nel 2024 e fine nel 2032”

AdnKronos

Ponte di Messina, Salvini: “Inizio
lavori nel 2024 e fine nel 2032”

Catania , 27 set. – (Adnkronos) – “L’obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di

parole, nell’estate dell’anno del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista nel

2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro

obiettivo è che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il

collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino Stoccolma entro il 2032.

L’obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l’ingegneria e l’industria

italiana sarà un’immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana”.

Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini intervenendo in

videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso

nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia.

“Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non solo all’edilizia popolare ma

anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno

abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città passa attraverso il

contributo degli ingegneri”.

“La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento

pragmatico. Gli uffici tecnici sono intasati da milioni di domande di messa in regola di

piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare risposta positiva o

negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per

quello la soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più

saggio liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che permetterà di avere bilanci

più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un

atteggiamento concreto e pragmatico”.
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e fine nel 2032"

Home / Lavoro / Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e fine nel 2032"
Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e fine nel 2032"
LinkedIn Messenger Messenger WhatsApp Telegram Condividi tramite e‐mail
(Adnkronos) ‐ "L'obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole, nell'estate dell'anno del Signore 2024. La chiusura
dei cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è
che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino
Stoccolma entro il 2032. L'obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l'ingegneria e l'industria italiana sarà
un'immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana". Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e
trasporti Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori del 67/mo
Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d'Italia. "Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non
solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno
abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri". "La
risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono
intasati da milioni di domande di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare
risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la
soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso ‐ha aggiunto‐ che sia più saggio liberare i Comuni, che vanno a
introitare quello che permetterà di avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che
sia un atteggiamento concreto e pragmatico". "Tutti coloro che ipotizzavano o magari auspicavano un blocco delle
procedure dell'appaltistica e della cantieristica sono smentiti dai fatti perché siamo a più di 80mila codici identificativi
di gara già richiesti al primo luglio. Conto che il 2023 ‐ ha aggiunto‐ si chiuda con una mole di appalti e servizi
assolutamente notevole rispetto al passato. Ovviamente, a fine anno sono già d'accordo con gli Ordini professionali
che ci hanno aiutato a vedere quello che ha funzionato e quello che ha bisogno magari di qualche correttivo. Però ‐ ha
concluso Salvini‐ conto che questo Codice degli appalti porti più lavoro, più velocità e meno burocrazia".
 ‐lavorowebinfo@adnkronos.com (Web Info)
Pubblicato il 27 Settembre 2023
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e  ne nel 2032"

Mercoledì 27 Settembre 2023, 12:43







Catania , 27 set. - (Adnkronos) - L obiettivo è aprire i
cantieri, dopo 52 anni di parole, nell estate dell anno
del Signore 2024. La chiusura dei cantieri è prevista
nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è
tutto fattore umano, il nostro obiettivo è che il primo
treno, la prima auto, la prima moto attraversino il
collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino
Stoccolma entro il 2032. L obiettivo che ci siamo dati è
questo e io penso che per l ingegneria e l industria
italiana sarà un immagine nel mondo con pochi
precedenti nella storia repubblicana . Lo ha detto il
ministro delle infrastrutture e trasporti Matteo Salvini
intervenendo in videoconferenza a Catania alla
giornata inaugurale dei lavori del 67/mo Congresso
nazionale degli Ordini degli Ingegneri d Italia.

"Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso
non solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano
casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non
solo meno abbienti. Il disegno complessivo di nuovi
quartieri e di nuove città passa attraverso il contributo
degli ingegneri".

"La risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo
parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli u ci
tecnici sono intasati da milioni di domande di messa in
regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati,
non riescono a dare risposta positiva o negativa. Tutto
questo non vale per le case nel letto del  ume e la villa
in spiaggia, per quello la soluzione è la demolizione e
la ruspa. Io penso -ha aggiunto- che sia più saggio
liberare i Comuni, che vanno a introitare quello che
permetterà di avere bilanci più sereni e milioni di
italiani potranno tornare in regola. Penso che sia un
atteggiamento concreto e pragmatico".
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A dirlo il presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri,
Angelo Domenico Perrini, intervenendo al 67° Congresso
nazionale degli ordini degli ingegneri d’Italia in corso a Catania

“Come Cni e Rpt è stata rappresentata al legislatore l’opportunità che il
Testo unico dell’edilizia venga approvato non attraverso un Dpr, ma come
una vera e propria legge, in modo che agisca davvero come testo unico,
cancellando la normativa precedente e semplificando l’attività dei
professionisti e degli altri operatori del settore”. A dirlo il presidente del
Consiglio nazionale degli ingegneri, Angelo Domenico Perrini, intervenendo
al 67° Congresso nazionale degli ordini degli ingegneri d’Italia in corso a
Catania.

“E’ comunque fondamentale - auspica - che il corpo del Decreto stabilisca le
norme generali da applicare su tutto il territorio nazionale ed in particolare
sulle procedure inerenti i depositi delle calcolazioni, eliminando la richiesta
di doppia conformità che di fatto non consente interventi di risanamento di
gran parte del patrimonio esistente”.

“Il Consiglio nazionale degli ingegneri, sulla scorta delle ricerche del Centro
studi Cni, ha attivato sia direttamente che attraverso la Rete professioni
tecniche un’interlocuzione con l’esecutivo al fine di predisporre una
meccanismo tecnico-economico che consenta di rimodulare il sistema dei
bonus per il risparmio energetico, tale da rendere possibile il
raggiungimento degli obiettivi di risanamento del patrimonio edilizio
previsto dalla direttiva Ue Epdb, rendendo sostenibile l’intervento
finanziario dello Stato e prevedendo un sostegno inversamente
proporzionale al reddito per la parte di finanziamento delle opere di
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ristrutturazione a carico dei singoli proprietari di immobili”.

“Al proposito - spiega - è indispensabile far rientrare a monte degli obblighi
di ristrutturazione energetica previsti dalla direttiva Ue Epdb gli interventi di
diagnostica preventiva sullo stato delle strutture e gli interventi di
prevenzione dal rischio sismico. Ancora una volta si ritiene utile
l’introduzione del Fascicolo elettronico del fabbricato”.
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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Testo unico sia
approvato come legge e non come Dpr"

Mercoledì 27 Settembre 2023, 13:23







Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - Come Cni e Rpt

è stata rappresentata al legislatore l opportunità che il

Testo unico dell edilizia venga approvato non attraverso

un Dpr, ma come una vera e propria legge, in modo che

agisca davvero come testo unico, cancellando la

normativa precedente e semplificando l attività dei

professionisti e degli altri operatori del settore . A dirlo il

presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri,

Angelo Domenico Perrini, intervenendo al 67° Congresso

nazionale degli ordini degli ingegneri d Italia in corso a

Catania.

E comunque fondamentale - auspica - che il corpo del

Decreto stabilisca le norme generali da applicare su

tutto il territorio nazionale ed in particolare sulle

procedure inerenti i depositi delle calcolazioni,

eliminando la richiesta di doppia conformità che di fatto

non consente interventi di risanamento di gran parte del

patrimonio esistente .

Il Consiglio nazionale degli ingegneri, sulla scorta delle

ricerche del Centro studi Cni, ha attivato sia

direttamente che attraverso la Rete professioni tecniche

un interlocuzione con l esecutivo al fine di predisporre

una meccanismo tecnico-economico che consenta di

rimodulare il sistema dei bonus per il risparmio

energetico, tale da rendere possibile il raggiungimento

degli obiettivi di risanamento del patrimonio edilizio

previsto dalla direttiva Ue Epdb, rendendo sostenibile l

intervento finanziario dello Stato e prevedendo un
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sostegno inversamente proporzionale al reddito per la

parte di finanziamento delle opere di ristrutturazione a

carico dei singoli proprietari di immobili .

Al proposito - spiega - è indispensabile far rientrare a

monte degli obblighi di ristrutturazione energetica

previsti dalla direttiva Ue Epdb gli interventi di

diagnostica preventiva sullo stato delle strutture e gli

interventi di prevenzione dal rischio sismico. Ancora una

volta si ritiene utile l introduzione del Fascicolo

elettronico del fabbricato .
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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Testo unico sia
approvato come legge e non come Dpr"

Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - “Come Cni e Rpt è stata
rappresentata al legislatore l’opportunità che il Testo unico dell’edilizia
venga approvato non attraverso un Dpr, ma come una vera e propria legge,
in modo che agisca davvero come testo unico, cancellan...
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Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) – “Come Cni e Rpt è stata rappresentata al

legislatore l’opportunità che il Testo unico dell’edilizia venga approvato non

attraverso un Dpr, ma come una vera e propria legge, in modo che agisca davvero

come testo unico, cancellando la normativa precedente e semplificando l’attività dei

professionisti e degli altri operatori del settore”. A dirlo il presidente del Consiglio

nazionale degli ingegneri, Angelo Domenico Perrini, intervenendo al 67° Congresso

nazionale degli ordini degli ingegneri d’Italia in corso a Catania.

“E’ comunque fondamentale – auspica – che il corpo del Decreto stabilisca le

norme generali da applicare su tutto il territorio nazionale ed in particolare sulle

procedure inerenti i depositi delle calcolazioni, eliminando la richiesta di doppia

conformità che di fatto non consente interventi di risanamento di gran parte del

patrimonio esistente”.

“Il Consiglio nazionale degli ingegneri, sulla scorta delle ricerche del Centro studi

Cni, ha attivato sia direttamente che attraverso la Rete professioni tecniche

un’interlocuzione con l’esecutivo al fine di predisporre una meccanismo tecnico-

economico che consenta di rimodulare il sistema dei bonus per il risparmio

energetico, tale da rendere possibile il raggiungimento degli obiettivi di risanamento

del patrimonio edilizio previsto dalla direttiva Ue Epdb, rendendo sostenibile

l’intervento finanziario dello Stato e prevedendo un sostegno inversamente

proporzionale al reddito per la parte di finanziamento delle opere di ristrutturazione

a carico dei singoli proprietari di immobili”.

“Al proposito – spiega – è indispensabile far rientrare a monte degli obblighi di

ristrutturazione energetica previsti dalla direttiva Ue Epdb gli interventi di

diagnostica preventiva sullo stato delle strutture e gli interventi di prevenzione dal

rischio sismico. Ancora una volta si ritiene utile l’introduzione del Fascicolo

elettronico del fabbricato”.
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AGENZIA

Edilizia, Perrini (ingegneri): “Testo unico sia
approvato come legge e non come Dpr”

Di Redazione | 27 Settembre 2023

atania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) – “Come Cni e Rpt è stata
rappresentata al legislatore l’opportunità che il Testo unico dell’edilizia

venga approvato non attraverso un Dpr, ma come una vera e propria legge, in
modo che agisca davvero come testo unico, cancellando la normativa
precedente e sempli cando l’attività dei professionisti e degli altri operatori
del settore”. A dirlo il presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri,
Angelo Domenico Perrini, intervenendo al 67° Congresso nazionale degli
ordini degli ingegneri d’Italia in corso a Catania.

“E’ comunque fondamentale – auspica – che il corpo del Decreto stabilisca le
norme generali da applicare su tutto il territorio nazionale ed in particolare
sulle procedure inerenti i depositi delle calcolazioni, eliminando la richiesta di
doppia conformità che di fatto non consente interventi di risanamento di gran
parte del patrimonio esistente”.

“Il Consiglio nazionale degli ingegneri, sulla scorta delle ricerche del Centro
studi Cni, ha attivato sia direttamente che attraverso la Rete professioni
tecniche un’interlocuzione con l’esecutivo al  ne di predisporre una
meccanismo tecnico-economico che consenta di rimodulare il sistema dei
bonus per il risparmio energetico, tale da rendere possibile il raggiungimento
degli obiettivi di risanamento del patrimonio edilizio previsto dalla direttiva
Ue Epdb, rendendo sostenibile l’intervento  nanziario dello Stato e
prevedendo un sostegno inversamente proporzionale al reddito per la parte di
 nanziamento delle opere di ristrutturazione a carico dei singoli proprietari di
immobili”.

    

Corriere TV

 ACCEDI / ABBONATI

Catania Agrigento Caltanissetta Enna Messina Palermo Ragusa Siracusa Trapani

Meteo: Catania 26°     ACCEDI / ABBONATI  SEZIONI

1 / 2
Pagina

Foglio

27-09-2023

www.ecostampa.it

1
3
4
0
8
3



“Al proposito – spiega – è indispensabile far rientrare a monte degli obblighi di
ristrutturazione energetica previsti dalla direttiva Ue Epdb gli interventi di
diagnostica preventiva sullo stato delle strutture e gli interventi di
prevenzione dal rischio sismico. Ancora una volta si ritiene utile
l’introduzione del Fascicolo elettronico del fabbricato”.
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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Testo unico
sia approvato come legge e non come
Dpr"

27 settembre 2023

Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - “Come Cni e Rpt è
stata rappresentata al legislatore l'opportunità che il Testo
unico dell'edilizia venga approvato non attraverso un Dpr,
ma come una vera e propria legge, in modo che agisca
davvero come testo unico, cancellando la normativa
precedente e semplificando l'attività dei professionisti e
degli altri operatori del settore”. A dirlo il presidente del
Consiglio nazionale degli ingegneri, Angelo Domenico
Perrini, intervenendo al 67° Congresso nazionale degli
ordini degli ingegneri d'Italia in corso a Catania.
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“E' comunque fondamentale - auspica - che il corpo del
Decreto stabilisca le norme generali da applicare su tutto il
territorio nazionale ed in particolare sulle procedure inerenti
i depositi delle calcolazioni, eliminando la richiesta di
doppia conformità che di fatto non consente interventi di
risanamento di gran parte del patrimonio esistente”.

“Il Consiglio nazionale degli ingegneri, sulla scorta delle
ricerche del Centro studi Cni, ha attivato sia direttamente
che attraverso la Rete professioni tecniche
un'interlocuzione con l'esecutivo al fine di predisporre una
meccanismo tecnico-economico che consenta di
rimodulare il sistema dei bonus per il risparmio energetico,
tale da rendere possibile il raggiungimento degli obiettivi di
risanamento del patrimonio edilizio previsto dalla direttiva
Ue Epdb, rendendo sostenibile l'intervento finanziario dello
Stato e prevedendo un sostegno inversamente
proporzionale al reddito per la parte di finanziamento delle
opere di ristrutturazione a carico dei singoli proprietari di
immobili”.

“Al proposito - spiega - è indispensabile far rientrare a
monte degli obblighi di ristrutturazione energetica previsti
dalla direttiva Ue Epdb gli interventi di diagnostica
preventiva sullo stato delle strutture e gli interventi di
prevenzione dal rischio sismico. Ancora una volta si ritiene
utile l'introduzione del Fascicolo elettronico del fabbricato”.

In evidenza

"Mi sono battuta per degli ingrati,
i nomi?": bomba di Arisa a Belve

Libero Video
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Edilizia, Perrini (ingegneri): "Testo unico sia
approvato come legge e non come Dpr"
c

H

u

Catania, 27 set. (Adnkronos/Labitalia) - Come Cni e Rpt è stata

rappresentata al legislatore l opportunità che il Testo unico dell edilizia venga

approvato non attraverso un Dpr, ma come una vera e propria legge, in modo

che agisca davvero come testo unico, cancellando la normativa precedente e

semplificando l attività dei professionisti e degli altri operatori del settore . A

dirlo il presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri, Angelo Domenico

Perrini, intervenendo al 67° Congresso nazionale degli ordini degli ingegneri

d Italia in corso a Catania.

E comunque fondamentale - auspica - che il corpo del Decreto stabilisca le

norme generali da applicare su tutto il territorio nazionale ed in particolare

sulle procedure inerenti i depositi delle calcolazioni, eliminando la richiesta di

doppia conformità che di fatto non consente interventi di risanamento di gran

parte del patrimonio esistente .

Il Consiglio nazionale degli ingegneri, sulla scorta delle ricerche del Centro

studi Cni, ha attivato sia direttamente che attraverso la Rete professioni

tecniche un interlocuzione con l esecutivo al fine di predisporre una

meccanismo tecnico-economico che consenta di rimodulare il sistema dei

bonus per il risparmio energetico, tale da rendere possibile il raggiungimento

degli obiettivi di risanamento del patrimonio edilizio previsto dalla direttiva Ue

Epdb, rendendo sostenibile l intervento finanziario dello Stato e prevedendo

un sostegno inversamente proporzionale al reddito per la parte di

finanziamento delle opere di ristrutturazione a carico dei singoli proprietari di

immobili .

Al proposito - spiega - è indispensabile far rientrare a monte degli obblighi di

ristrutturazione energetica previsti dalla direttiva Ue Epdb gli interventi di

diagnostica preventiva sullo stato delle strutture e gli interventi di prevenzione

dal rischio sismico. Ancora una volta si ritiene utile l introduzione del

Fascicolo elettronico del fabbricato .

Ultimo aggiornamento: Mercoledì 27 Settembre 2023, 13:23
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e fine nel 2032"
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Ponte di Messina, Salvini: "Inizio lavori nel 2024 e fine nel 2032"
LinkedIn Messenger Messenger WhatsApp Telegram Condividi tramite e‐mail
(Adnkronos) ‐ "L'obiettivo è aprire i cantieri, dopo 52 anni di parole, nell'estate dell'anno del Signore 2024. La chiusura
dei cantieri è prevista nel 2032 e a Dio piacendo, perchè ovviamente non è tutto fattore umano, il nostro obiettivo è
che il primo treno, la prima auto, la prima moto attraversino il collegamento stabile Palermo Roma Milano Berlino
Stoccolma entro il 2032. L'obiettivo che ci siamo dati è questo e io penso che per l'ingegneria e l'industria italiana sarà
un'immagine nel mondo con pochi precedenti nella storia repubblicana". Lo ha detto il ministro delle infrastrutture e
trasporti Matteo Salvini intervenendo in videoconferenza a Catania alla giornata inaugurale dei lavori del 67/mo
Congresso nazionale degli Ordini degli Ingegneri d'Italia. "Dopo decenni di ritardi sulle politiche abitative penso non
solo all'edilizia popolare ma anche ad un piano casa per la borghesia, per gli studenti e i lavoratori non solo meno
abbienti. Il disegno complessivo di nuovi quartieri e di nuove città passa attraverso il contributo degli ingegneri". "La
risposta degli alleati sul condono edilizio? Stiamo parlando di un atteggiamento pragmatico. Gli uffici tecnici sono
intasati da milioni di domande di messa in regola di piccole irregolarità. I Comuni sono oberati, non riescono a dare
risposta positiva o negativa. Tutto questo non vale per le case nel letto del fiume e la villa in spiaggia, per quello la
soluzione è la demolizione e la ruspa. Io penso ‐ha aggiunto‐ che sia più saggio liberare i Comuni, che vanno a
introitare quello che permetterà di avere bilanci più sereni e milioni di italiani potranno tornare in regola. Penso che
sia un atteggiamento concreto e pragmatico". "Tutti coloro che ipotizzavano o magari auspicavano un blocco delle
procedure dell'appaltistica e della cantieristica sono smentiti dai fatti perché siamo a più di 80mila codici identificativi
di gara già richiesti al primo luglio. Conto che il 2023 ‐ ha aggiunto‐ si chiuda con una mole di appalti e servizi
assolutamente notevole rispetto al passato. Ovviamente, a fine anno sono già d'accordo con gli Ordini professionali
che ci hanno aiutato a vedere quello che ha funzionato e quello che ha bisogno magari di qualche correttivo. Però ‐ ha
concluso Salvini‐ conto che questo Codice degli appalti porti più lavoro, più velocità e meno burocrazia".
 ‐lavorowebinfo@adnkronos.com (Web Info)
Pubblicato il 27 Settembre 2023
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Edilizia, Perrini (ingegneri): “Testo unico sia
approvato come legge e non come Dpr”
Di Adnkronos -  27 Settembre 2023

(Adnkronos) – “Come Cni e Rpt è stata rappresentata al legislatore l’opportunità che il

Testo unico dell’edilizia venga approvato non attraverso un Dpr, ma come una vera e

propria legge, in modo che agisca davvero come testo unico, cancellando la normativa

precedente e semplificando l’attività dei professionisti e degli altri operatori del settore”. A

dirlo il presidente del Consiglio nazionale degli ingegneri, Angelo Domenico Perrini,

intervenendo al 67° Congresso nazionale degli ordini degli ingegneri d’Italia in corso a

Catania. 

“E’ comunque fondamentale – auspica – che il corpo del Decreto stabilisca le norme

generali da applicare su tutto il territorio nazionale ed in particolare sulle procedure inerenti

i depositi delle calcolazioni, eliminando la richiesta di doppia conformità che di fatto non

consente interventi di risanamento di gran parte del patrimonio esistente”.  

“Il Consiglio nazionale degli ingegneri, sulla scorta delle ricerche del Centro studi Cni, ha

attivato sia direttamente che attraverso la Rete professioni tecniche un’interlocuzione con

l’esecutivo al fine di predisporre una meccanismo tecnico-economico che consenta di

rimodulare il sistema dei bonus per il risparmio energetico, tale da rendere possibile il

raggiungimento degli obiettivi di risanamento del patrimonio edilizio previsto dalla direttiva

Ue Epdb, rendendo sostenibile l’intervento finanziario dello Stato e prevedendo un

sostegno inversamente proporzionale al reddito per la parte di finanziamento delle opere

di ristrutturazione a carico dei singoli proprietari di immobili”. 

“Al proposito – spiega – è indispensabile far rientrare a monte degli obblighi di

ristrutturazione energetica previsti dalla direttiva Ue Epdb gli interventi di diagnostica

preventiva sullo stato delle strutture e gli interventi di prevenzione dal rischio sismico.

Ancora una volta si ritiene utile l’introduzione del Fascicolo elettronico del fabbricato”. 
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Napoli-Udinese oggi,
Osimhen e il caso video: sarà
titolare?
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It-alert Lazio, l’allarme suona
anche alla Camera: la
reazione dei deputati – Video

 ATTUALITÀ 27 Settembre 2023
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i politici
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Belve riparte, Fagnani: “Felice
per risultato alto, non me lo
aspettavo”
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Ascolti tv, vince ‘Morgane’:
exploit di ‘Belve’ al 10%
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Google compie 25 anni, ecco il
doodle di oggi

 ATTUALITÀ 27 Settembre 2023

Ucraina, ammiraglio Sokolov
in tv: “Flotta Mar Nero lavora
con successo”
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Esselunga, Giorgia Meloni su
polemiche spot: “Io lo trovo
molto bello e toccante”
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IT-alert, come funziona e
come disattivarlo su iPhone e
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da sapere
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Roma, aggredisce tre uomini
con forbici in strada:
arrestato
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